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o comércio chegou a ter Tupi jogando em casa

um aumento maior em vai fazer os jogos das

relação ao ano passado, ê semifinais do'"

no Dia Dos Pais. Mas os 5 Campeonato Regional
filhos economizaram no J dos Pequenitos neste
valor dos presentes.
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sábado e domingo."
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Cintia Lopes estará em

breve lançando o livro

"Você Sem Limites ". em

Gaspar. O livro é

recheado de mensagens
e muitas informações. "'"
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Polícia Rodoviária Estadual
25 anos de atividades·

Comunidade Geral

Página OS-A

Política Comunidade
Confira as propostas dos candidatos a

deputado estadual, Liliane Zuchi (PT) e
Pedro Bornhausen (PPB). Página 03 - A

Hoje as entidades representativas vão

discutir a segurança e o destino da

Iluminação Pública. Página 07 - A

DISK i

ÁGUA E GÁS!

Mesmo que sejam frequentes as infor

. mações sobre as.urnas eletrônicas,
'.
ainda há muitas dúvidas. Página OS - A

Em menos de um mês da inauguração
do Corpo de Bombeiros já foram

atendidas 31 ocorrências. Página 11- A

Serviço 'Educação
Em breve a Caixa Econômica Federal
será reinaugurada com novos serviços

para a comunidade. Página 10 - A

Com o mundo globalizado cada vez
mais evidente existe grande procura
por cursos de idioma�.P�gina OS-A

Ojá tradicional Pé no Bairro agradou os mo-

radores do Figueira. Trazendo vá[ Assoe. dos Jornais do Interior de se

os como a inauguração de uma ite�'- C/e lãÊ�i;-lfo
n

.

macadamização e limpeza de várias ruas.
Página 10-A
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Responsabilidade civil
Todo mundo sonha em viver numa sociedade forma de acabar com o sossego da humanidade.

sem preconceito, sem bandagem e dentro de Todos os dias ouvimospelas ruas: assaltos, mor
uma conduta honesta e sadia para educar nossos tes, estupros e outras situações que só envergonham
filhos. a nossa vida. Épreciso acabar com tudo isso.

.

Os tempos mudaram. E com essa mudança, a Buscar meios relevantes, junto às camadas so-

criminalidade aumentou em forma extremamente ciais, as lideranças políticas e as entidades, para
acelerada. que se encontremmeiospara acabar com tudo isso.

Nossas casas se tornaram verdadeiros 'presidi- Não podemos mais suportar ver um filho, um

os. Os bandidos estão fora, e continuam espalhan- amigo ou qualquer outra pessoa sendo vítima des
do o medo e horrorpor todos os caminhos. O povo sas circunstâncias que estamos a mercê.

quer segurança, mas compete a ele também denun- E a nossa parte já começa em casa, educando

ciar e exigir mudanças. nossos filhos, não os controlando para que se tor-

As mudanças sociais só acontecem quando há nempessoas dementes e sem identidade, mas como

vontadepopular. Esconder-se dentro de casa, atrás pais/amigos sabendo onde eles estão, com quem

das grades de nossas vidraças, é estar pedindo a convivem. Ainda esta é uma das melhores formas

sentença de morte para a justiça social. de criar pessoas honestas e compromissadas.
É simples. A sociedade não pode termedo de E é importante termos consciência que a res-

apontar os maus elementos. Denunciar sempre,
-

ponsabilidade é nossa. Nós temos que mudar esta

exigir segurança e não permitir que situações história triste e exigir que asmudanças aconteçam,
barbáras aconteçam sem controle, apenas como pois assim não é mais possível viver.

-

�:
Ilustração: Marcos cfuz

Bombeiro Voluntário

saciação de moradores, Lions, Rotary, Ampe, CDL,
Acig e tantas outras entidades não governamentais,
trabalhando sempre para dar uma melhor qualidade
de vida com mais segurança.

O Corpo de Bombeiros do estado de Santa Catarina,
no próximo dia 26 de setembro completará 76 anos.z;
com certeza, nós gasparenses teremos motivos para
comemorar, pois a prevenção e a segurança estão
morando mais perto de nós.

Esta parceria entre o poder público, a iniciativa

privada, a polícia militar, corpo de bombeiros e nós

voluntários, trará um grande avanço na área preventi
va.

Para todos nós, bombeiros comunitários, que ora

estamos iniciando nossos trabalhos, este é, sem dúvi

da, um momento de muita alegria, pois estamos mais
cientes de nossas responsabilidades.

"Vidas alheias e riquezas a salvar", com certeza este

lema nos envolverá no dia á dia.

.

Os ensinamentos que recebemos durante o curso

nos coloca à altura daquilo que a comunidade

gasparense espera de nossos trabalhos.

.

A implantação do bombeiro comunitário proporci
onará inúmeros benefícios a comunidade. Afirmamos

isto, quando observamos os sucessos obtidos e sua acei

tação pela população de outras localidades.
A história vem mostrando a importância do traba

lho voluntário nas comunidades, seja na igreja, na as- Antônio Pedro Schmitt - Bombeiro Voluntário
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Contra

Segundo fontes extra-oficiais, a empresa de ônibus Vi

ação Verde Vale, como já era esperado, entrou com um

mandato cautelar, ou seja, mandato de Segurança con

tra o processo licitatório que concedeu a empresa de

ônibus Imperatriz (Florianópolis) o direito de assumir

o serviço do Transporte Coletivo de Gaspar. Certamen
te esta novela ainda terá muitos capítulos.

Juntos?
A quem aposte que o Projeto 100% Comarca de Gaspar
não chegará ao fim com a união de sete partidos: PPB,
PMDB, PSDB, PDT, PSB-, PFL e PPS, comenta-se nos

bastidores que o PPS de Valdair Debus, estaria pulando
fora, e outros roendo a corda. É visivel o empenho do

PSDB e do PMDB.

Atos públicos •

Candidatos não podem participar de atos públicos, pois
a candidatura, segundo a lei, pode ser impugnada. A
pergunta é: Até quando a primeira-dama estará partici
pando de atos públicos no município?

Dinheiro do IPTU

Perguntar não ofende: O que estava fazendo ontem por
volta das 22h, transitando no bairro Fortaleza

(Blumenau) o veículo Uno - placa MBS 2636, que foi
comprado com o dinheiro do IPTU?

Lançamento
Neste próximo domingo,18, às 10h30, na Sociedade

Canarinhos será lançado oficialmente a candidatura a

deputado estadual da primeira-dama Liliane Zuchi. Será
cobrado R$ 5,00 o almoço e todos estão convidados.

Passou em Branco
Na inauguração do Corpo de Bombeiros e das novas

instalações da Polícia Militar os responsáveis pelo ce

rimonial esqueceram algo importantíssimo: A bandeira
do município de Gaspar. Coisa Feia, não?

As alas. do PT gasparense_
O PT de Gaspar está apoiando vários candidatos a de

putado federal, conforme se constatou nas propagandas
espalhadas pelo município. O que se pergunta é se tem

votos para todos? Ou isto comprova que há divisão den
tro do partido, em Gaspar? Afinal, quem o PT apoia?
Convite
Amanhã, quarta-feira (14), às 19:00 horas no Plenário
da Camâra de Vereadores será discutido: Segurança
Pública e Iluminação Pública de Gaspar. Todos estão

convidados.

JornaI Melas INFORMANDO VOCÊ

Diretor: José Roberto Deschamps
Jornalismo: Louisiana Waleska Day

Marlon Steiner Pasini
Renato Zimmermann

Diagramação: Joseane Aparecida Schmitt
Aux. Administrativo: Gisleine Germano

Jornalista Responsável
LouisianaWaleska Day MTb/SC 01251/JP

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores

Av. das Comunidades, nº 410 - sala 02.
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Perfil dos candidatos: Liliane e Pedro
�

As eleições estão se aproximando e os candidatos a deputado'estadual por Gaspar apresentam suas propostas

O município tem dois candi
datos a deputado estadu-

al. Um pelo 100% Comarca de

Gaspar e outro pelo PT
Há menos de dois mesespara

as eleições a disputa por uma

vaga na Assembléia Legislativa
está a cada dia mais acirrada.
São inúmeras propostas e metas

a serem alcançadas.
Segundo os organizadores do

Projeto 100% Comarca de

Gaspar, desde o início das con

versações entre os sete Partidos
Políticos que compõe o projeto,
que aconteceu' em meados de

2001; o maior objetivo presente
na cabeça dos dirigentes parti
dários era a representaçãopolí
tica.

Já os partidos que não com

põem o projeto, defendem que o

processo de se eleger qualquer
representante político deve ser

democrático, e não deve haver
este tipo de organização, que de
acordo com estas opiniões, sófa
vorecem interesses políticos.

No dia 06 de outubro os elei
tores deverão ir às urnas e de

fender o seu poder de voto, ele

gendo, quanto a sua concepção
omelhor nomepara representa
los na Assembléia Legislativa.
Além destes, há muitos outros

nomes que precisam ser apreci
ados, antes de decidir o voto.

Liliane Zuchi

A primeira-dama, Liliane
Zuchi (PT) é a candidata a depu
tado estadual, pelo Partido dos
Trabalhadores. Liliane, 46 anos,

(14/01156) é casada com o pre
feito Celso Zuchi e tem três fi
lhos. Sempre fez trabalhos vo�
luntários, principalmente na

ABLUDEF.
Diz que viu em sua candida-

tura a oportunidade de difundir
suas idéias e visando ampliar o
número de mulheres candidatas.
Liliane se declara uma pessoa
com propostas e compromissos
concretos e definidos que são

frutos, segundo ela, de seu tra

balho e experiência. Liliane ex

plica que não participou do Pro

jeto 100% porque não considera
um projeto democrático e que via
a necessidade de se ter mulhe
res no cenário político.

Liliane diz que se for eleita

pretende se dedicar a vários

projetos sociais. Cita três priori
dades: A primeira será em prol
da juventude. "O jovem sai do
ensino médio e não tem perspec
tiva. É preciso fazer parcerias
com as empresas e com o Esta
do para proporcionar estágios,
assim oferecendo um futuro".

Em segundo lugar, a

candidata tem pretensão em cri
ar projetos para a terceira-idade,

Pedro Bornhausen

O candidato a deputado esta

dual, Pedro JPácio Bornhausen

(PPB) representa os sete partidos
(PPS, PMDB, PPB, PDT, PSDB,
PSB e PFL) que compõem o pro

jeto 100% Comarca de Gaspar.
Bornhausen, 43 'anos

(11.11.58) é casado e tem três

filhos. Formado em Engenharia
Elétrica (PUC-- RS) e pós-gra
duado em Gestão E_§jratégica
(UDESC/ESAG).

Sua atividade profissional é
de Engenheiro Eletricista da

CELESC, desde 1982. Está des
camo espaços de convivências de 1996 no PPB, onde desempe
sociais no Estado inteiro, onde nhou várias atividades internas.

poderão ser promovidos pales- Desde abril de 1999 é Coor
tras, programas ocup�iOnais de denador do Colegiado de Admi
entretenimento, lazer, socializa- nistração Pública (CAP) do Gov.
ção e integração do idoso na co- Estadual para a Região do Mé
munidade. "É para os idosos con- dia Vale. Atua também no Con
tinuarem produzindo para a so- selho Executivo do Fórum de
ciedade, pois ele ainda tem mui- Desenvolvimento Regional do
to para contribuir", explica. Médio Vale do Itajaí. Em 2000

Como sua terceira prioridade, foi candidato a vice-prefeito no

pretende ajudar as pessoas com município deGaspar.
necessidades especiais, através Quanto ao seu compromisso
da promoção de cursos com o eleitor, Bornhausen diz

profissionalizantes. .que pretende auxiliar os prefei-
Quanto aos seus compromis- tos municipais, vereadores e de

sos, enumera que pretende lutar maneira especial às associações
contra as alterações da CLT e de moradores a resolver os pro
ampliar os benefícios ao traba- blemas, corri soluções viáveis.
lhador.Estes são algunsdos seus Bornhausen diz que quando
objetivos. se fala de representação políti-

.� w �
-

ca, se pode traduzir o projeto
100% como o melhor e o mais

curto caminho para o desenvol
vimento. "Chegou a hora de par
ticiparmos da divisão do bolo, ou
seja, de efetivamente fazermos

parte da construção do orçamen
to Estadual, como já fazemos.

Contribuição justa", diz.
O candidato garante que den

tro desta linha de raciocínio está

trabalhando muito, "Estou con

vencido de que uma vaga na As

sembléia Legislativa é o nosso

passaporte para um futuro, mais
feliz".

Bornhausen completa que seu

objetivo é lutar por igualdades,
por novas oportunidades de em
prego,saúde,educaçãà,seguran
ça e lazer.

"Eu decido pela pessoa. Na
minha opinião o partido não é

_
importante".

Hélio José Vansuiten, 51,
comerciante - Bairro Centro.

"Para escolher o meu candidato eu

decido pelo partido. Há muita
corrupção",

Márcio Raimundo, 29, marce
neiro - Bairro Marg. Esquerda.

"Eu escolho pela pessoa.lI\ssim eu "Acho que tem que ser assim:

posso avaliar se é honesto e se fala Primeiro o partido depois a

sempre a verdade", \ pessoa".
Maria, 63, do lar -_Bairro Francíane Dal Pizzol, 20, estagí-

GasparMirim. ária - Bairro Centro.

�
o'
u..

"Não sou partidária. Eu escolho

pela pessoa e não pelo partido
político".

.

Roselene Francisco, 37,
professora - Centro.

I
'/

Fone: 332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (ligth) e sobremesas
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Comércio para o Dia dos Pais
Movimento razoável e presentes de menor valor em comemoração a data

Segundo o CDL - Câmara dos Di- A sócia gerente da
rigentes Lojistas de Gaspar, a maio- Julio Schramm Teci-

ria das pessoas que foram as compras para
o dia dos pais procurou por presentes de
menor valor. Contudo o comércio em

geral chegou a ter um aumentou de 6%
em relação às vendas do ano passado. O
maior aumento nas vendas foi de calça
dos e confecção em geral. Porém, setores
como o de ferragens e eletrodomésticos
teve um pequeno aumento de 3%.

O secretário do CDL de Gaspar,
Carlos P.amplona comentou que "Os co

merciantes consideraram as vendas razo
áveis pela atual situação do país".

dos e Confecções,
Maike Scotti, comen
ta que obteve um au

mento de 2% nas

vendas. "Achei que
iria vender menos

que o ano passado.
Mas o resultado até

que foi plausível com
a atual situação
econômica do país",
comentou. Hélio de

Oliveira, gerente da
Julis Calçados, se

surpreendeu com 8% Os filhos optaram por presentes mais baratos

no aumento das vendas em relação ao ano na foi baixo. Mas no sábado o movimen

passado. "O movimento durante a sema- to foi muito bom".

Foi realizado durante os dias em que
aconteceram a I Expo Gaspar, de 11 a 14

.

de julho, uma pesquisa junto aos exposi
tores e visitantes para saber a opinião
deles sobre o evento.

De acordo com os organizadores a

pesquisa confirmou o sucesso da I Expo
Gaspar, atraindo mais de 15 mil visitan
tes que também prestigiaram o IX Festi
val de Inverno.

A pesquisa foi realizada pela Secreta
ria de Indústria, Comércio e Turismo e

indicou aprovação. Sendo que 89% dos

participantes consideraram a iniciativa
ótima. Itens como organização, local e
limpeza também atingiram os patamares
entre bom e ótimo tanto dos visitantes
como dos expositores. A exposição de
animais foi o item que mais agradou os

visitantes com 69% dos votos.

Expositores do Paraná, Rio Grande do
Sul e Santa Catarina estiveram presentes
com a indústria têxtil, alimentícia,
mobiliária, indústria metal-mecânica, ar
tesanato, agroindústria, agropecuária,
plástico e turismo.

A feira de animais trouxe diversas es

pécies e raças como bovinos, eqüinos,
aves, ovelhas, búfalos e javalis. A feira
aconteceu no Centro Integrado de Even-

. tos João dos Santos numa área de 684m2,
onde estão acomodados 76 estandes com
área aproximada de 9m2. A IIExpogaspar
já está agendada para ser realizada entre

os dias 10 a 13 de julho de 2003.

Entidade de classe e as empresas privadas
As empresas são Instituições sociais

que com sua influência e poder de trans
formação tem um papel decisivo e in

dispensável no desenvolvimento econô-
.mico e social dos municípios em que
atuam, sendo que os municípios delas
tem grande dependência, pois delas sua

população depende da organização do
trabalho remunerado. É delas, das Em
presas, que os Estados e os Municípios
retiram boa parcela de suas receitas fis
cais. É em torno delas que gravitam vá
rios agentes econômicos não assalaria
dos, como os investidores de capital em
tecnologia de ponta, buscandoproduzir
mais e melhor. Fornecedores e os

prestadores de serviços completam o

quadro ativo da cadeia produtiva.
É através das Empresas que se for

mam as Entidades de classe, quando
homens de visão empresariais, moder
nos e empreendedores, com grande al
cance social, transformam suas Entida
des em prestadoras de serviço. E a nos

sa ACIG - Associação Comercial e In
dustrial de Gaspar, que além das men

salidades, não sobreviveria, se não ofe
recesse uma contra, partida aos seus

Associados, colocando a sua disposição
serviços importantes e de vital impor
tância para as Empresas. Assim pode
mos citar além de outros o SINFOR

(Serviço de Informação Central), Cer
tificados de Origem para Exportadores,

com atendimento para todas as Empre
sas do município que exportam, Con
vênios de Saúde, etc ...

Queremos ressaltar ainda que consi
deramos uma grande conquista para a

Entidade o fato de termos conseguido
junto com a JUCESC - Junta Comerci
al Estado de Santa Catarina, uma enor
me vantagem, tantos para os Empresá
rios como para os Contadores, que ago
ra podem proceder ,!O Registro de Aber

tura' Alteração Contratuais, Encerra
mento de firma, diretamente nos Escri-.
tórios da ACIG, sem necessidade de se

deslocarem da cidade. É um grande
avanço, pois simplifica enormemente os

procedimentos supramencionados, com
mais rapidez e economia. Para tanto já

.

estão instalados todos os equipamentos
necessários.

Finalmente gostaríamos de reafirmar
que com nossa união, seremos cada vez
mais fortes, econômica e politicamen
te. Por isso conclamamos a todos para
lutarem juntos, para que fortalecidos,
possamos ter voz ativa e com isso exi

gir e impor mudanças favoráveis, de
interesse de toda classe Empresarial que
a ACIG representa.

�

VOLNI DA SILVA MUNIZ

Presidente da Associação Comer
cial e Industrial de Gaspar

Nascer ou Morrer...

Dúvidas me surgiram esta semana ..

o que é mais difícil?? Nascer ou mor

rer... São "tantos" atestados, registros
e certidões que até agora ainda não che

guei a uma conclusão. É burocracia

demais ...principalmente nos momen

tos de dor que as famílias enfrentam ...

Escrever para entender!

Frases "muito enfeitadas:' e pala
vras confusas eu particularmente não

gosto.Vários são os ditados ...
- Cão que muito late não morde!
- De boas intenções o inf... está cheio!

Gosto de escrever para o "povo" que
possa entender o que queremos e que
ro dizer. Palavras complicadas são para

pessoas complicadas .. Atualmente,
muito disto se vê. Pessoas se utilizam

de palavras "complexas" para
atrás destas mesmas algo possam es

conder. ..

Música, Pagode e trafégo ...

Não quero aqui que os leitores en

tendam que estou associando Música
ou Pagode com o Tráfego de drogas ...

Este é um título para chamar a aten

ção para o assunto .. que inclusive al

guns devem estar acompanhando.
O que o Leitor acredita?? O "tal"

do Belo(que particularmente não vejo
nada de Belo) é ou não é culpado?

Tem associação com o tráfego ou

não? Mas, alguém deve estar se per

guntando .. o que eu tenho haver com
isso???

A resposta é simples ..

- Muuiito!!

Pois, você mesmo, seu filho, sua

filha .. podem estar sendo incentivado a

"adorar", "idolatrar" um "elemento"

que "poder ter um alto envolvimento
com tráfego de drogas", pode estar en
volvido ,com assassinos, assaltantes, se
questradores ... e isso importa a todos
nós.

Não podemos ser palhaços, e ter

como "ídolo" este tipo de gente ... te

mos pessoas e "figuras" em nossa his
tóriamuitomais importantes para "ido
latrar" e termos fé".

Rua 15 de Novembro, 472 - Centro
Rio do Sul - Fone: (047) 521-3637

Farmácia C

Avenida das Comunidades, 160 Uis'qUelfa,lmácia: aa�·n5J�

o
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Polícia Rodoviária completou 25 anos
. � .

-

Com a instalação da Poícia Rodoviária dominuiu significativamente o número de acidentes

A Polícia Rodoviária de San- tes na rodovia. "Na década de 70
ta Catarina comemorou e 80 aconteciam em torno de

neste último domingo, 11, 25 duas' a três mortes por semana,
anos de existência, hojejá não é mais assim", expli-

Iniciou efetivamente as suas cou.

atividades em 11/08/1977, na As comemorações se restrin
sede do QG da PolíciaMilitar de

_ giram em uma exposição no

Santa Catarina com 27 Policiais Shopping Neumarkt (semana
Militares, sendo O 1 tenente, 03 passada) onde foi apresentado
sargentos e 23 soldados, viaturas e os equipamentos da

objetivando a fiscalização do Polícia Rodoviária. Agora a ex

trânsito nas rodovias estaduais. posição será realizada no
Nesta oportunidade foram Shopping Beira Mar em

efetivados os postos de Ratones Florianópolis.
e o de Gaspar. Atualmente há 32 homens

De acordo com o Comandan- atuando em Gaspar, e seis viatu
te da Polícia Rodoviária de ras e duas motos. O atendimento

Gaspar, Valter Miranda, esta
data representa uma grande sa

tisfação não apenas para a polí
cia, mas para toda a comunida
de. "Chegamos em 77; é uma

vitória para todos nós. Na época
precisamos muito de segurança.
e patrulhamento, pois havia mui
tas mortes na nossa região e em

todo estado", diz.
Miranda lembra que a Polí

cia Rodoviária de Gaspar, já con
seguiu ficar 27'(> dias sem mor-

honesto, rezador e trabalha

dor", com estas palavras seu

Leopoldo Moser será lem
brando carinhosamente pela
comunidade e ainda será por
muito tempo.

Na tarde desta segunda-fei
ra, 12, às 14h15, Leopoldo
Moser, 66, enquanto' estava se

dedicando ao corte de trato

para os seus gados, sofreu um

infarto fulminante e faleceu.
Moser já havia feito uma

cirurgia no coração há mais de

Além desses serviços de socor

rimento, fiscalização e atendi
mentos especiais, foram realiza

das em escolas e empresas, 5.250

palestras de' educação para o

trânsito, totalizando um público
atingido de 295.937 pessoas.
Nesses 25 anos também foram
realizados nas rodovias estadu

ais, os Comandos Educativos,
que objetivaram conscientizar os
usuários da sua importância para
a prevenção dos acidentes de

trânsito. Nestes Comandos o pú
blico atingido foi de aproxima- I,·��:::::����_�=:::�:::'
damente 3.470.768 pessoas. Mais de duas décadas garantindo segurança nas rodov-ias

ramo Blumenau,Volta Ciclística Inter-
Números A Polícia Rodoviária do Es- nacional de Santa Catarina; Fes-
Atualmente a Polícia Rodo- tado de Santa Catarina está pre- tas de Outubro, entre outros.

viária Estadual co�a com um sente em todo o Estado nas ro- Há também operações espe
efetivo de 502 Policiais Milita- dovias estaduais. Atualmente sua ciais como: Operação Pesa que
res, distribuídos em 19 Postos área de atuação compreende uma visa fiscalização com balança
pelo Estado de S.e. Esses malha viária de 2.783,6 Km, dis- portáteis. para verificação de
Patrulheiros tem a missão de fis- tribuídos em 112 trechos, os transporte de carga em cami
calizar, coordenar, orientar e dis- quais interligam aproximada- nhões; Operação Radar para a

ciplinar o trânsito, prevenindo e mente 160 municípios. fiscalização de excesso de velo-

reprimindo os atos relacionados catarinenses. cidade; Operação Bafômetro yi-
à segurança pública, proporcio- sando flagrar condutores embri-
nando conforto e comodidade ao

.

Operações agados ao volante eBlitz Surpre-
usuário das rodovias, asseguran- A Polícia Rodoviária trata sa para verificação de documen-

do a livre circu- com redobrada atenção eventos tação, equipamentos obrigatóri
lação e evitando como: Operação Veraneio, Iron os, tráfico de armas e entorpe
que acidentes de Man, ReveilIon, Carnaval, Pás- centes e também para a identifi-
trânsito ocor- coa, Finados, Maratona de cação de pessoas foragidas.

acontece entre Itajaí-Blumenau
(Jorge Lacerda), Gaspar-Brus
que e Itajaí-Brusque. "Estamos
adequando ao longo dos anos",
informou.

Atendimentos
Durante os seus 25 anos de

existência foram atendidos
64.576 acidentes, prestados
18._! 16 socorros de urgência, re
tidos e apreendidos em situações
irregulares, 74.731 veículos.

Morre Leopoldo Moser
"A ciência conseguiu in- cinco anos, onde na

ventar tanta coisa, só não con- oportunidade colo

seguiu inventar o homem ho- cou quatro pontes
nesto. Todo. homem deve ser de safena. Era casa-

do com Mirien

.

Mondine Moser, 59
anos, deixou cinco
filhos e quatro ne

tos.

Amigos, famili
ares e a comunida
de em geral pude
ram se despedir de
seu Leopoldo, no velório que ocorreu ontem

(terça-feira, 13) durante o dia inteiro na Capela
Mortuária Bom Pastor, sendo que a.missa foi
realizada às 16h na Igreja Matriz. O enterro

aconteceu no Cemitério Municipal.

Peças e Acessórios

para Automóveis
* Peças.

* Acessórios
*Som

Rua Itajaí, 355 - Centro - Fone 332-2627
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 527 - Figueira - Fone 397-0723 >,

* Peliculas

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

t 9101-2182 ir (47) 332-5995

Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho
,!,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Em breve: termin-al de ônibus
- Há três possíveis locais para a construção do terminal de ônibus no centro

Um transporte coletivo adequado, outro proprietário do terreno em breve a

para o município jáé praticamente Prefeitura, segundo o secretário, estará
realidade. Se a empresa de ônibus Verde conversando.

Vale não recorrer da decisão, onde a Im- Já o terceiro local é onde fica o Trevo

peratriz ganhou a autorização de operar da Barão do Rio Branco, onde parte é do

o serviço de transporte coletivo, a partir poder público e outra particular. "Mas
desta quarta-feira, 14, já se inicia o pro- está praticamente descartado por causa da
cesso de iniciação do sistema. localidade. Mas se não tiver acerto com

A construção de um terminal de ôni- os outros proprietários, esta será uma

bus no centro de Gaspar, será uma das opção", explicou.
_

novidades que virão junto com o serviço Aldo explica que a desapropriação
de Transporte Coletivo.: será o valor do mercado. O projeto de

De acordo com Aldo Avosani, secre- construção do terminal deverá ficar em

tário do Interior, Assuntos Estratégicos e tomo de R$ 130 mil a R$ 150 mil. Tam

Desenvolvimento, já existem três locais bém será necessário fazer duas estações
para serem escolhidos e desapropriados. no bairro Bela Vista e 263 pontos de ôni
"Estamos conversando aos poucos com bus. O orçaméÍÍto completo (desapropri
as proprietários dos terrenos", garantiu, ação, terminal, abrigos e outros) ficará em

Um dos locais previsto é um terreno R$ 430 mil.

próximo às Linhas Círculo, que a Prefei- A expectativa é que dentro de 45 dias

tura deverá entrar com processo de desa- as 14 novas linhas já começam a operar

propriação com sugestão de preço, pois no município. "A construção dos termi

.os proprietários não têm interesse de sair nais devem demorar um pouco, pois de-

do local. pende das desapropriações", disse.
Outro local, e mais provável, é o ter

reno onde se encontra a Feira Livre, onde
foi conversado com apenas um dos pro
prietários que se mostrou interessado. O

Licitação
Na terça-feira, 06, passada aconteceu

à abertura dos envelopes do edital de li-

A previsão são14 novas linhas atuando

citação e a empresa de ônibus Imperatriz
ganhou, com a proposta de R$ 423 mil.

A empresa Verde Vale, que também
estava participando da licitação, não apre
sentou nenhuma proposta. Legalmente ela
tem cinco dias úteis para recorrer da de

cisão, caso contrário a Imperatriz poderá
assumir normalmente o serviço.

Dia 15, vence 4a parcela IPTU
sem juros, até na próxima quinta-feira,
15.

Com a arrecadação deste ano foram
rea-lizados vários investimentos, como a

aquisição de computadores, veículos e a

construção da rotatória na Margem Es

querda que em breve será inaugurada.
"Só poderemos fazer obras públicas

com o pagamento dos impostos, assim
será possível reverter em obras para a co

munidade", garantiuMaurício Junkes, se
cretário de Administração e Finanças.

Aproximadamente 6.500 contribuin
tes optaram pelo parcelamento do IPTU

IPTU: Revertido em obras

Para QS contribuintes que optaram pelo
parcelamento do .Imposto Predial e

Territorial Urbano - IPTU, deverão
efetivar o pagamento da quarta parcela,

* Departamento de Obras (Ivo
Silveira) - R$ 247 mil

* Tubulação e asfaltamento, na rua
Minas Gerais (Sete de Setembro) - R$
232 mil (R$ 200 mil Gov, Federal)

* Ginásio de Esportes Bela Vista

em Gasapr, e no total-í l % dos contribu
intes optaram pelo pagamento de parcela
única (a vista).

Como e onde quitar
A parcela poderá ser quitada nas agên

cias do Bese, Caixa Econômica Federal,
Bradesco; Banco do Brasil ou Casas
Lotéricas. Para os contribuintes que esti
verem em atraso o pagamento também

poderá ser efetuado nas referidas agênci
as. A quinta e última parcela vencerá no

dia 15 de outubro.

(pronto)-R$ 245mil (R$ 100mil Gov.

Federal)
.

* Rotatóri-a Margem Esquerda
(proto) - R$ 117 mil

* Veículos - Total 13 - R$ 155 mil
* Computadores - R$ 165 mil

Quando Deus amanhece

Quando Deus amanhece na vida da
gente, é como o sol que nasce depois
de uma noite sem lua e sem estrelas.

Quando Deus amanhece na vida da

gente, é comoo sol que aparece de

pois de dias e dias de tempo chuvoso

e tempestuoso em que se sente a vida
tornar-semonótona e sem brilho. Nem

todos experimentam a necessidade de

sentir Deus nascer em sua vida.

As trevas cansam. A noite torna as

pessoas cegas. Você já imaginou nos
sa vida sem sol? Que todos os dias

fossem noites! Você imagine as noi-
o

i3 tes sem luz! As coisas sem ilumina-

� ção, as cidades às escuras, o céu sem

� luz e sem estrelas!

Sem luz esta vida seria um deses

pero, ou pior, seria uma morte com

pleta. Nem as árvores conseguem vi

ver sem luz. Aos poucos definham e

morrem.Nem os animais vivem sem

luz. Como viveriam sem a pastagem
que dependem da luz do sol?

Muita gente vive nas trevas. Sua

vida é uma noite sem fim. Uns gosta
riam de encontrar luz, outros detes

tam qualquer sinal de luz.
Quando Deus amanhecer na vida

da gente é como o sol de primavera
que aparece no horizonte iluminando
a noite.

Quando Deus amanhece na vida da
gente, as noites tem significado por

que dão ocasião a um lindo amanhe

cer; os caminhos têm sentido, porque
levam onde moram os homens; a flor
tem sentido, porque é um reflexo do
rosto de Deus; o trabalho é uma ale

gria, porque as mãos fazem belezas

que podem unir os homens, as casas

são ninhos onde pessoas se amam; a:

criança é uma notícia porque é mais

um pedacinho de vida neste mundo
de harmonia.

Quando Deus amanhece na vida da

gente, tudo é um caminho só, uma es
trela só, um endereço; tudo vem de

Deus e vai para Deus: E os espinhos
se tornam flores. Quando Deus ama

nhece na vida da gente, o céu se torna

nossa casa e nela podemosmorai eter
namente. (Wilson João)

Fraternalmente

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos
Agora você poderá contínuar seus estudos, da séríe em que parou

-

-

Trazendo mais novidadespara você
* Nova fase * Mais explicações * Módulos sem custo
* Aulas em grupo

* Salas climatizadas * Uma presença semanal
_

der é umAprel'l recOlfl,eça.

to quepro.le
.

diastodoS OS

Novas matrículas, diariamente,
durante todo o ano. Comue'.

Rua Dr, Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 /332-0189

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COFASIP é discutida hoje na Câmara
. / .

Todos os segmentos da sociedade estarão reunidos para'discutir assuntos' relevantes da comunidade

Hoje, quarta-feira, 14, às

19h, no plenário da Câma-
ra de Vereadores de Gaspar, será
colocado em pauta dois assuntos

importantes para a comunidade.
O primeiro será em relação à se

gurança e o segundo sobre a ilu

minação pública do município.
A concessão de uma liminar

da Juíza de Justiça da Comarca
de Gaspar Claudia Inês Maestri

cancelando a cobrança da

Cofasip- Contribuição Facultati
va para Serviços deManutenção
e Expansão de Iluminação Públi
ca- em Gaspar, significou a sus

pensão de uma redução no orça
mentomunicipal de aproximada
mente R$250mil até o final de
2002. A audiência pública leva
rá o assunto para a comunidade

que decidirá sobre os cortes no

orçamento.
A Prefeitura de Gaspar vinha

investindo na iluminação públi
ca atendendo a solicitação de am
pliação por parte da comunida
de. Trezentos novos pontos de

iluminação beneficiaram em tor

no de 80 ruas no município num
custo de R$53mil. A troca de

proporcionou
economia e

qualidade na

iluminaçãoj-

Cobrança·
facultativa

Emjulhode
2001· iniciou-se

lâmpadas de mercúrio por sódio em Gaspar a co
num investimento de R$85mil, _ brança da

Cofasip debita
. da na conta de

mes.

Na próxima terça-feira, 20, os filiados e simpati
zantes do Partido do Movimento Democrático Brasi
leiro - PMDB, estão convidados para participár de uma
reunião de trabalho a partir das 20h.

O encontro acontecerá no Clube de Bocha Belchior,
que fica na rua Celso Theiss (final do calçamento),

Na noite de 03 de março de
I 2001, Vivaldino Vaz (hoje com

28 anos), matou Joraci dos An
jos, primo de sua esposa Geni
dos Anjos, com cinco tiros.
Joraci não morreu no local, foi
hospitalizado e após 15 dias veio

.

a óbito.
Nesta última segunda-feira,

D!·r. Pedro M:OidoliBOO
, Advogado

47 332-5633 (recado e fax)
332-0103 (escritório)
332-0759 (residência) .

366-2923 (veraneio)
pedroadv@terra.com.br

Caixa Postal 179
Rua Augusto Beduschi, 12 sl6 - Gaspar

12, das 09h às 19hs, o acusado
Vivaldino Vaz foi julgado por
homicídio doloso, através de um
juri popular.

Vaz foi enquadrado no artigo
121, parágrafo 2°, inciso 4° do

código penal e terá que cumprir
12 anos de prisão em regime fe
chado, no Presídio de Blumenau,

Sinônimo' de qualidade e credibilidade

MISSÃO: Garantir a

excelência no abasteci
mento à comunidade

gasparense, levando a cada
estabelecimento um pro
duto do mais alto padrão
de qualidade, com eficiên-

era, segurança e

confiabilidade.

FILOSOFIA: Atender
a comunidade, prezando

pela aplicação -das

premissas básicas
da legalidade,

democracia, participação
popular, igualdade
e· justiça social.

Rua Antônio Pedro Schmitt, 399, Centro, 89110-000, Gaspar � SC

WWW.samaegaspar.com.br (Oxx47)332-1155
�

o
>

I

Vivaldino Vaz é condenado a 1� anos de prisão energia elétrica Gaspar: pode ficar sem luz

para pagamento da conta e ma- considerando ainda que a Celesc
onde já está 1 ano e cinco meses nutenção do serviço de ilumina- cobra 5% sobre o total do arre

preso. ção pública municipal e vinha cadado, para serviços de cobran
O preso, há cinco meses está gerando recursos em torno de ça e mais 10% a título de servi

trabalhando no presídio, de pe- R$50rnil mês. A conta referente ço de manutenção, sendo que a

dreiro, o que poderá diminuir sua ao consumo com as lâmpadas prefeitura é quem compra. o ma

pena. instaladas hoje em Gaspar tem terial utilizado para realizar a

De acordo com testemunhas, um custo mensal de R$43mil, referida manutenção..
o motivo da morte, foi por ciú-

Resultado do bingo da Festa Santa Clara
Neste último final de semana, do

mingo, 11, aconteceu na comunidade do
bairro Poço Grande, a tradicional Festa
de Santa Clara.

Durante a festa, que levou grande nú
mero de pessoas à prestigiar o evento,
foi realizado um bingo, onde foram sor

teados uma TV e um Carro.

A TV 14" foi conferida para os ami

gos que participaram de um bolão, no
nome de Silvio Alfart, com o n° do car

tão 243.
O carro Fiat Uno - branco; foi sorte

ado no nome Confecção Naneis, com o

n" do cartão 54 onde também foi reali- .

zado um bolão.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Eleições com urnas eletrônicas
Apesar de muitas explicações sobre o assunto, ainda há dúvidas quanto a segurança e na forma de votar

Eleitores aprendem, à usar a urna eletrônica

Nas eleições deste ano, a votação em

todo o país será através das umas

eletrônicas, Em algumas cidades, as se

ções de votação já estavam equipadas
_ com as novas umas, anteriormente, como

é o caso de municípios corpo Blumenau,
Gaspar e Brusque,

O voto eletrônico, como assim é cha
mado, é seguro segundo o governo. Tam
bém agiliza na rapidez nas apurações dos
votos. A última eleição em Gaspar, já ti
nha as umas eletrônicas.

Eleitores como Marili Bornhausen

vas umas, diz ter confiança no processo.
"Eu já trabalhei em varias eleições na

apuração dos votos. E acredito que atra

vés do voto eletrônico é mais prático.
Bem melhor do que ficar separando pa
péis", explicou.

Entretanto, esta nova tecnologia é
avessa a muitos eleitores. Em muitos ca

sos, há pessoas que nem ao menos votam

por este motivo. "Para as pessoas idosas
é complicado. Minha sogra quase não
votou por causa das umas diferentes. Mas,
no fim das contas, anotou num papel e

'G. votou", acrescentou Marili.
t Para quem tem dificuldades na nova

Ci sistemática de votação, a Justiça Eleito
� ral vai distribuir em pontos estratégicos
da cidade como: bancos, supermercados
e escolas um serviço especial para os elei
tores. Serão dispensados estagiários trei
nados para auxiliar as pessoas sobre o uso
das umas eletrônicas.

Da última véz que votou, Laudelino
Elias da Silva, 73 anos, também foi nas
novas umas. "Não sei se vou votar este

Francisco, 33 anos, que já votou nas no-
ano, mas quando votei não tive dificul-

Saber idiomas é importante
Nummercado cada vez mais exigen

te o candidato que conhece, ou até do
mina, algum idioma pode sobressair
numa entrevista de emprego e ter a pos
sibilidade de crescer dentro da empre
sa. Um dos motivos, além do aperfeiço
amento constante, é a atual globalização
que mesmo abalada continua a bater em
nossas portas.

Em Gaspar, os cursos de Inglês e Es

panhol são os mais comuns. Segundo
Irene Bandolatto Inácio, Diretora Admi
nistrativa do CCAA, conta que o inte
ressante é começar as aulas, seja de in

glês ou espanhol, desde criança. "As
crianças tem mais tempo e disponibili
.dade para aprender. Os adolescentes já
nem tanto e os adultos menos ainda",
comentou Irene. Apesar do contanto que
muitas pessoas têm com o inglês diaria
mente (TV, computadores, etc) existe a

necessidade de ter uma conversação,
leitura e escrita convincentes. "Sei de

um caso em que o aluno veio fazer o cur
so porque numa entrevista de emprego lhe

pediram pra escrever um texto em inglês
e ele só sabia conversação", acrescentou
a diretora.

O espanhol foi sendo considerado com
maior afinco após o início do Mercosul.
Porém, a procura pelo inglês continua
maior do que espanhol. A diretora Irene
comentou ainda que para desenvolver
bem o inglês leva-se mais ou menos três
anos, depende do empenho do aluno. E,
por volta de dois anos para o Espanhol.
Na Wizard, o diretor geral da Franquia
de Cursos de Idiomas, Alexandro G. Ra
mos acredita que o Inglês deixou de ser

um diferencial para se tomar uma neces

sidade básica. "Hoje, o diferencial é sa

ber outras línguas como espanhol, alemão
e italiano", complementando que os adul
tos continuam sendo os que mais procu
ram os cursos. "O problema é que quan
do a água bate no pescoço é que_ as pes-

vestir no seu
Cursos utilizam várias maneiras para ensinar os alunosquadro de funci-

onário. "Havia um rapaz que começou
como operador de máquinas e a empresa
investiu em graduação e idiomas. Hoje,
ele esta no setor de importação", expli
cou. Isabel acrescentou também, que ele
continua se aperfeiçoando em cursos de

inglês.
"Até o mecânico precisa de inglês.

Porque se uma máquina tem manual em

inglês alguém' vai ter que saber. Melhor

soas vêm procu
rar a gente".

Nas empre
sas da região, a

coordenadora
dos recursos hu
manos da

Plasvale, Maria
Isabel Duarte,
disse que a em

presa prefere in-

dades, O problema não é a forma em que
se vota, mas ir votar e acabar não resol
vendo nada", enfatizou.

A eleitora Franciele Meis, 17 anos,

aprendeu como se opera a nova uma atra

vés de programas na televisão, mas ain
da tem suas desconfianças. "Tudo bem

que é rápido e tudo mais. Mas, votar no
papel, independente se vai ser apurado
corretamente ou não, a pessoa tem certe

za que o seu voto ao menos esta correto",
argumentou Franciele Meis.

Eleitores

Gaspar tem um pouco mais de 31 mil
eleitores distribuídos em 108 seções.
Ilhota com 8 mil e Luis Alves com 5 mil,
também pertencem ao Cartório Eleitoral
do Fórum de Gaspar.

Os eleitores que tiverem 19 anos com

pletos e não votarem serão multados em

R$ 3,50.Para os mesários será anuncia
do, nas rádios e jornais, a lista das pesso
�s que ajudaram nas eleições. No dia seis
de outubro a eleição será para: deputados
federais e estaduais; governador; senado
res e presidente da república.

que seja o mecânico", informou Ales
sandra Bornhausen, coordenadora de re
lações humanas da Círculo S.A.

A Círculo S.A., segundo Alessandra,
ajuda com 50% nos cursos de idiomas

para os funcionários.
Como conseqüência disto um antigo

auxiliar de escritório atualmente é esta-

giário no setor de exportação por saber
espanhol.

�t-\)D/o.<O 'Manoeia Zimmermann
p.

'"} .

Fonoaudióloga
CRFa - SC - 7279'

Avaliação e terapia dos distúrbios da linguagem,
fala, leitur�, escrita e m,otricidade oral.

Para crianças e adultos.
ir 332-1433 I 9979-6930

Rua Duque de Caxias, n011 O - 2° piso - Centro - Gaspar - SC

Ora . .Andrea Lancía Santana
Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. Vítoríno 'Pantaleão de Santana.
Especialista em Ortodontia CRO 2786

332-4018
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Você sem limites
"A Vida que pulsa em Você é mais bela do que a

constelação de estrelas do céu e mais forte que todas
as barreiras encontradas durante a jornada"

Cíntia
Lopes é uma paramuitas almas, que como ela

dessas pessoas que já precisou de brilhos em

meigas e que atra- outros tempos, hoje os reflete a

vés de tão doces palavras con- todos através de várias informa

segue desvendar o mundo ções contidas em seus livros.

É autora do livro Você Sem
Limites - Rompendo Barreiras
no Desempenho Pes�al, que em
breve (setembro) será lançado
em Gaspar. O livro é definido

pela autora como uma obra ca

paz de fazer com que a pessoa,

que esteja realmente interessada,

o
«e
o-
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bl)

�
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Quem é Cíntia?
Cíntia é pós-graduada emNo

-vas Mídias, rádio e teve. É
palestrante motivacional e pes

quisadora do comportamento
humano e suas inter-relações
com o mundo empresarial.

A autora é diretora' e
instrutora da Star Comunicações
- empresa especializada em Cur
sos e Treinamentos na área de

Comunicação, Expressão Verbal
e Oratória Moderna.

Cíntia já representou o Bra
sil nos Estados Unidos durante

quatro meses num encontro

intercultural, envolvendo estu

dantes de vários países.

Freqüentemente ministra

palestras sobre desenvolvi
mento pessoal e profissional,
abordando temas como:

Auto-estima, motivação,
criatividade, relacionamento
humano entre outros temas

interessantíssimos para a so

ciedade.

Como adquirir um
exemplar?

Para entrar em contato

com a autora e adquirir um
exemplar do livro ou para sa

ber informações sobre cursos,
e palestras, é só ligar para
322-0608 ou pelo e-mail:

cíntia@flynet.com.br.
Os dois livros lançados

pela autora: Viver Sem Limi
tes e AEstrela é Você, podem
ser adquiridos em uma das,
melhores livrarias da região
e de todo o país.

a conseguir ser a pessoa que re
almente está destinado a ser: Um

Em uma das muitas noite de autógrafos de Cintia

Rompedor de Barreiras p,?derá ções básicas que orientam os

alcançar. nossos pensamentos, modifican-
Você sem limites também é do nossas atitudes. Várias elei

uma obra que exige que a pes-o. tores por todo o Brasil já pude
soa se comprometa com uma ram ler a bela obra e aprender
causa que tenha grande signifi- com cada linha.

cada. E durante todas as páginas
é visível o desafio existente lan

çado para que a atenção do lei
tor seja fixa e excitante.

Este seu último livro, Você
sem limites, é um livro baseado
em pesquisas, a exemplo de ou

tro lançado por Cíntia que já está
em sua 4a Edição, "A Estrela é
Você" - Chegou a sua vez de bri

lhar. Este por sua vez é um livro

transformador, pois orienta, ins
pira e promove o crescimento

interior, fazendo-nos perceber
que todos nascemos para sermos

felizes e bem sucedidos emnos
sas vidas. A autora lembra que
para isto ser possível é necessá
rio darmos atenção a al1umas li-
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ocial As fotos para a página social deverão ser entregues até'às 12horas de segunda-feira.

Isabelle
Cristine

Zwang
completou no

último

domingo
11108 seu

l° ano de
vida.Sua mãe

Eliane Souza

e seus Avós

Dolores e

Edauri

desejam
muitas
felicidades.

Milena
Moser

soprou
mais uma

velinha no

último dia
10 de

agosto.
estiveram

presentes
em sua

residência

seus

familiares

p{lr'f.;isléllle Gennano giS{l@joI'Iwlmetils.com.bl'

Muita gente
bonita esta

rá circulan
do neste fi
nal de se-

o mana dias
""

§; 17 e 18 de
�
iS agosto na 6a

__.....___ ___,� Etapa do

Campeonato Catarinense de Parapente,
no Morro Pelado em Gaspar. Esta pro

moção conta com o apoio da Prefeitura
Municipal de Gaspar e do Clube de

Para pente do Vale e Federação
Catarinense de Vôo Livre. E para lem

brar, estarão se apresentando 4 bandas

de Rock entre elas: Bandas Aminésia,
Banda VB, Laranja Mecânica e Infinita

Nação.

e amigos.
Seus pais Paulo e-Fabiana Moser desejam muitas

felicidades.o gatíssimo
André Felipe
T. Cordeiro,
neste sábado

17/08

completa
mais um ano

• de vida. Seus

pais Márcia
Testoni e

João José

'Cordeiro
desejam
muitas

felicidades.

Parabéns ao gatinho Leandro
Linhares da Silva que comple
tou 4 aninhos no último dia 241

07. Seus pais, Fernando e

Elizandra, realizaram uma super
festa em comemoração de seu

aniversário na Associação da

Bunge. Felicidades ...

Maria de Lurdes Werner recebe os

cumprimentos do esposo Gert, e seus
filhos Júnior e Rodrigo pela passagem

do seu aniversário no último dia
12 de agosto.

Felicidades ao

casal Adriana e

Ivan pelo seu

enlace matrimoni

al no último dia

27/07, na Capela
Santa Terezinha

em Gaspar. Seus
convidados foram

recepcionados no

Restaurante e

Churrascaria

Rau)'s.

A princesinha Beatriz
Demmer Wieser, estará de
aniversário no próximo dia

17/08, e seus pais Edson e

Helena e sua irmã Marina

desejam muitas alegrias na

passagem de mais um
aniversário.

Parabéns a Da Claúdia Schramm que

completou mais um ano de vida no

último dia 12/0B.Seus irmãos e todos

familiares desejam muita saúde e paz
em sua vida.

Felicidades para a bela Caroline

que completou 6 aninhos no

último domingo, dia 11108.
Ela comemorou seu

aniversário ao lado de

amigos e familiares na

Sociedade Canarinhos.

J

I 1

nua!
LlNGERJE I

'liail\gratS '81I1I"&Ii$ í ,n;lnltm!at
S!wti"i.;IiI�jfl�t_

Iiw4li'ã Gillll:'IIil� r,

Quinta-feira - 17 :30 às 21 :30 horas - Exposição das
Obras de Erica Araújo, acompanhado do
Tradicional Café Colonial.
Uma mesa calorosa e familiar com
receitas passadas por gerações.J-énha conferir nosSfl qualidade e variedades

tipreços super tlCessh'eis.. Imperdivel !!!
Exposição de telas de

Erica Araújo
" 332-8455

Rodovia Ivo Silveira, 1616 - ao lado do Zonl � Santa Terezinha

Muda
,

Masculina
e Feminina

332-0B03 Atendimento: 08.:00 âs 12:00 hs
13:30 às 18:30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone; 332-0550
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Social

B
'. o
...

os mais sinceros parabéns vão para a nossa

querida colunista social do Jornal Meias,
Gislaine Germano, ou simplesmente Gi?f,

que estará soprando "20 velinhas" ne�ta .

C' 14
- .1#

'."quarta-lena, , em comemoraçao $l:�;iseu
--';;.,,,aniversário. Sorte, felicidaçi§l�'e1!Wmuito

s�2é'ssôtpara\Mºc�çqu'é}ellffg�special e
brilhante! Parabéns!

Cultura e Lazer
::;:;

Cinema Fomos Heróis
História do primeiro confronto entre os soldados
vietnamitas e norte-americanos na batalha de

Ia Drang, que durou 34 dias - entre os meses
/ de novembro e dezembro de 1965, no Vietnã.

o Senhor dos Anéis
Com a, ajuda de uma corajosa
sociedade de amigos e aliados,
Frodo parte na arriscada missão
de destruir o lendário oUm Anel.
À caça de Frodo estão os servos

de Sauron, Senhor do Escuro, o
criador do Um Anel. Se Sauron

Recuperar o Um Anel, toda a

Terra-média estará condenada.

Oasis
Familiar to Milions

"Quando a turnê mundial do Oasis

chegou ao Reino Unido no verão

de 2000, os dois shows da banda
no Wembley Stadium foram os

mais contagiantes da estação e

provaram ser destaques do que tem

sido a turnê mundial com mais

público já realizada.

Poder sem Limites

Depois-de treinar e trabalhar
com atletas olímpicos, altos
executivos e até crianças,
Anthony Robbins põe ao

alcance de todos as vantagens da

Programação Neurolingüística
(PNL), método que pode liberar
todo o seu potencial e, sobretu
do, fornecer-lhe meios de, ação.

Dicas de Beleza

Crie volume usando tons escuros

é opacos. Segredo: gloss.

Guerra - l6anos 13h50, l6h30, 19h15, 2lh50 (DE
SEXTA À DOMINGO)

l5h15, 18h, 21h (DE SEGUNDA À QUINTA)

Neve Pra Cachorro

Comédia - Livre (Dublado) 14h, 16h, 18h, 20h
Quando um dentista de Miami herda um grupo de

cachorrospuxadores de trenó, ele terá que aprender
como tratá-los ou perdê-los para um rabugento

homem da montanha.

Usar o lápis contorno dos lábios dese
. nhando traços pontilhados nas partes

il
mais largas para facilitar a ligação dos traços.

Aplicar o bato�de cor mais próxima possível do contorno
.

e fundir os dois.

Vídeo-OVO

B
&�;_---;_

Dia 09/08, após a celebração em ação
de graças pela formatura de Odontolo
gia, Carolina Heing foi presenteada -Q;

por seus pais, Sérgio e Marise, com um j
belíssimo jantar no Restaurante e JZ1"

��rrascaria �aul 's. No_jan:ar esta;;;;\�('
prese!l�es amigos, seus Irmao!h;i,>foS'e

'-aemais familiarê§'?í;}!,'W'

Maurício e Scheila depois de

passar suas férias em Gaspar
retornaram para Chicago no

último domingo onde residem.

A Equipe Tranca
Trilha agitou a

galera neste último
final de semana no

1° Motofestival
realizado no

Engenho São

Vicente; no Gaspar
Alto.

'Onde Locar!

Argus Vídeo lida

Fone: 332-0701
,

Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Música Onde Comprar!

Leitura

Beleza'

Para obter volume, finalizar usando gloss transparente ou
da mesma cor do batom apenas no centro dos lábios, em '

cima e embaixo.

ir
332-083.0

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

I

Onde Comprar!

Livraria
Lendas & Livros

Fone

332-5023·

Rua CeI. Aristiliano

Ramos, 470 - Sala OI.

Onde encontrar!

o Boticário

Sempre presente
nos melhores

momentos de sua

vida.

-=
332-0235

Rua CeI. Aristiliano Ramos
470· Centro· Gaspar
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A Camionete

André e Marta eram irmãos. Viviam

felizes, pois tinham uma camionete

que os levava a longos passeios pelos bos
ques nos domingos de sol. Seu grande
sonho, porém, era ter uma granja com

muitos bichinhos e uma linda horta perto
de um jardim em flor.

De noite, na hora das refeições, traça
vam planos. Depois desanimavam, pois
não tinham chance de ganhar o dinheiro
para reahzar seu sonho. Alguém, que
vocês nem imaginam, lá fora, também
pensava por eles ...

Pois era a 'camionete. Ela gostava
muito de seus donos e um dia resolveu
colaborar com eles. Sabem como? André

partiu. De repente percebeu que a

camionete ia por um caminho que ele
não queria. Não se assustou. Deixou que
ela andasse para onde queria.

Assim, foi parar num lugar do bosque,

jamais visitado por nin
guém, onde havia a ma

deira mais preciosa, em
tão grande quantidade
que não tinha machado

que chegasse. André
passou horas trabalhan

do, voltou lá várias ve

zes e conseguiu amonto
ar madeira como nunca

se viu naquelas bandas.
Levou a um comer

ciante e mostrou seu

produto. O homem es

pantou-se que ummeni
no tão menino tivesse

conseguido aquele car

regamento. Lá fora a

camionete esperava,
muito feliz, o resultado.
O homem disse: "Com-

pro tudo r pago bem ...

"

Pagou tão bem que André voltou para
casa com um saco de dinheiro. Marta

quase caiu pra trás quando viu. "Pode
mos comprar nossa fazendinha", disse
André. "E criaremos nossos coelhinhos,
cabritinhos, galinhas. Teremos couves,

alfaces, rosas." Que felicidade!
E assim foi. O primeiro passeio com

os lindos patinhos amarelos e com os

coelhinhos bigodudos, foi na camionete,
que não cabia em si de contente. Marta e '

André guardaram seu segredo. Durante
muito tempo ela os levou por caminhos
novos e cheios de surpresas.

A granja cresceu, povoou-se de tanta

coisa bonita, de tanta alegria e bondade

que todo mundo no povoado passou a

chama-la de "Granja Feliz". FIM

A Camionete - Coleção Roda Feliz
Cedibra Editora Brasileira Ltda.

�-----------------,
Vamos colorir os I

personagens da historinha I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
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:
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,-----------------,

Àries - Se ligue nas oportunidades
amorosas, pois agora o seu poder de
sedução atinge o ponto máximo.
Touro - Assuntos domésticos e fami
liares exigirão jogo de cintura e respon
sabilidade. Invista na intimidade.
Gêmeos - A sua capacidade de comu

nicação estará fortíssima, mas abra os

olhos com imprevistos.
Câncer - Planetas ativam a sua Casa
do Dinheiro. Para lucrar, seja prática e

não embarque na conversa dos outros.

Leão - Os astros acentuam a sua vitali
dade e energia mental, mas não force as

suas opiniões com pessoas mais velhas.

Virgem - Controle sua vaidade para evi
tar desavenças. Procure ficar ainda mais
atento aos detalhes; pois eles farão à di

ferença.
Libra - Alegrias em festas, contatos com
amigos e chance de realizar grandes de

sejos, inclusive sentimentais.

Escorpião - É hora de apostas nos avan

ços de sua vida profissional e social.

Sagitário - O lado alegre de Leão re

força a sua vida espiritual, ampliando os

seus conhecimentos.
Capricórnio - Sol e Mercúrio avisam

que é tempo de aperfeiçoar conhecimen
tos. Cuide melhor do seu dinheiro.

Aquário - Se você quer assumir com

promisso, especialmente no amor, apro
veite o astral leonino.
Peixes - Encare-a sua rotina, inclusive
de trabalho commais tesão. Assim, você
vai ver prazer nas coisas.

Qua{ü{ade e preçofaz a diferença
Fone: 332 ..1638

Rua Cei. AristiUano Ramos, 249 .. Gaspar

Continua na próxima edição

De cigarras e formigas,
com grilos (I)

Já que estou mui bem acompanha
do neste excelente almanaque pelo Be
souro e o Gafanhoto, ataco de cigarras
e formigas, com grilos:

Cena 1 - Beira de praia. Caieira da
Barra. Plenas férias, e bota merecidas

nisso. Caieira, direis? Pois sim. Extre

mo Sul de Ia islã de Santa Catarina,
quase um final de mundo; em termos,
ao menos, de sossego espiritual, pois o

físico, este não existe nunca. Como

todo paraíso, tem suas inconveniênci

as. Ali, não havia cobras e sim mos

cas. Em profusão. Como incomodas

sem muito, apelei pro matador das di

tas, aquele pauzinho que funciona, o

mata-moscas. É uin plá e um achata

mento geral. Dizimei dezenas, sentin
d<?-me, por herança de raça, um

Goebbels praiano. De repente, não
mais, percebi queminúsculas formigui
nhas deliciavam-se com as primeiras
vítimas. Animei-me a colaborar com o

estoque pós-verão alimentício das coi
tadinhas. As primeiras, ao perceberem
o pasto e repasto, apelaram pra via e

mail, e, em minutos, centenas delas

recolheram pros seus ninhos nosso

morticídio.
Cena 2: Já no banho demar, comen-

, tando o episódio com amigos, ocorreu
me à lembrança a velha historinha (no
fundo, todos continuamos crianças) da
cigarra e da formiga. Invencionices do

parnasiano - só podia ser - Olegário
Mariano, inspirado em La Fontaine. A

formiga batalhou o ano inteiro, arma
zenando comidinha pro inverno. E a ci-'

garra, folgadita, desfilava canções de

Noel Rosa e Chico Buarque de

.
HolIanda. Cigarrinha nacionalista,
aquela! Bate o inverno 'rigoroso, e a

cantora chega à porta da carregadeira,
solicitando asilo político e famélico .:
Ledo engano. Pura tristeza.

Cantaste o ano inteiro, enquan
to eu labutava?

Agora güenta. Um relento não faz
mal a ninguém.

E a diva do samba feneceu ...

para Casamentos
• EneadernaçÕ&Si
• CurriéUlul'Ti Vitaé
• Transparências

« Xerox ti outres

Ir 332-5123
Rua Duque de Cllxias,lO � Sala "* - Centro - Gaspar
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Pé no Bairro agrada a população
I , .

Crianças, idosos e casais participaram da Rua de Lazer 00 sábado no bairro Figueira e Aguas Negras
me de diabete.
Foi uma felici
dade imensa",
exclamou.
Meio-fios

pintados, ruas
macadarnizadas,
patrolamento e

cabelos corta

dos de graça.
As crianças na

escola tiveramToda a comunidade veio prestigiar o evento

Num
sábado quente de agos

to, dia 10, os moradores do
bairro da Figueira tiveram a sa

tisfação de participar da Rua de
Lazer. Pais levaram suas crian

ças que chegavam sorrindo para
brincar no grande balão de ar,

aprender a escovar os dentes e

vacinar seus animais de estima

ção. Casais de idosos que quase
nunca saiam, caminharam até os

portões para observar o grande
movimento.

Os pais jogavam calmamen
te debaixo das tendas ao longo
da rua. A comunidade participa
va em massa da celebração.

A dona de casa, Ivone Farias
de 50 anos nunca viu tanta gente
em sua rua. "Vi todo mundo par
ticipando. As crianças correndo,
os pais caminhando de um lado

para o outro. Até eu fiz um exa-

dias antes, oficinas culturais e as

sistiram a um filme nacional.
A moradora Silvana F.

Maser, 27 anos, proprietária do
mercado da ruaManoel Bemado
da Silva, onde ocorreu a Rua de
Lazer comenta também, "Nun
ca vi tanta brincadeira. As crian

ças vinham me perguntar, mo
mentos antes, onde ia ser. Esta
vam eufóricas", comentou. O

casal, José Carlos Teixeira e Ana
Maria Teixeira, ambos com 40

anos, gostaram da prefeitura cui
dando do bairro onde moram. "É
bacana ver a Prefeitura fazendo
obras. Deu pra ver a limpeza e a

área de lazer com quadra e par
quinho para as crianças é muito

bonito", argumentou.
Morador da localidade de

Águas Negras, Marcos Mauricio
da Silva, 35 anos, empresário,

teve a família inteira participan
do. Notou a limpeza nas ruas e

tubulação de esgoto nova. "Eu
fui à inauguração da área de lazer
pela manhã e as crianças partici
param à tarde lá na Rua de

Lazer", comentou, Mas, Marcos
ainda espera o trevo na saída de

Águas Negras para a rodovia.
A prefeitura completou qua

se em toda ii sua totalidade o pre
visto no projeto Pé nó Bairro.

Entretanto, segundo o mem

bro da associação do bairro da

Figueira, José Ivo Gazaniga, a lo
calidade de Águas Negras foi
mais privilegiada. "Todas as ruas

de Águas Negras foram

macadarnizadas, mas quase ne

nhuma da Figueira foi. Os terre
nos que ficam na parte não pavi
mentada do bairro pagam mais

impostos e não tiveram

macadarnização", completando
que a prefeitura prometeu
retomar para terminar o que co

meçou. "Também não arruma

ram a entrada da escola, onde os

ônibus deixam as crianças.
Quando chove, elas descem na

lama", lembrou. Gazaniga tam

bém elogiou o projeto das ofici
nas nas escolas e a Rua de Lazer,
mas espera que a Prefeitura seja
mais igualitária e cumpra o pro
metido.

No geral, o con

senso foi de que ati
tudes como essa apro
xima o bairro dos be
nefícios socifis. Leva
para os bairros saúde,
educação, organiza
ção e melhor qualida
de de vida.

.

Área de lazer para a criam;ada

lJ
·l5lcas comerciais

Conscientiza os

trabalhadores da

necessidade de
dominar técnicas

.

de organização,
seus clientes. produtividade e qualidade.

Liderança e

criatividade

Este vídeo
demonstra como

estimular a
criatividade de
sua equipe de

trabalho com liderança.
Criando clientes

Este livro relata

experiências da
vida real, de

como se dedicar
mais as pessoas
que poderão ser

Dicas para
conceder crédito

o Funcionário
eficiente

Rua São-Leopoldo, 737· Bairro São Luiz· Brusque · Fone: 351·1377
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Caixa Econômica é re-inaugurada
Conforto, agilidade e ummelhor atendimento é o que promete a nova agência
A agência da Caixa Econômica Fede-

. ral de Gaspar vai ser re-inaugurada
no dia 23 deste mês (Agosto). Em obras
deste o ano passado, toda a' agência foi
reestruturada no novo padrão da Caixa.
A agência ampliou o espaço para o auto

atendimento e adicionou os caixas de
atendimento geral e penhor.

Além da melhor reforrriulação e orga
nização das estruturas de atendimento,
este novo padrão da Caixa, que tem im

plantação nacional, pretende levar o cli
ente a utilizar os sistemas de auto-aten

dimentos.
Na nova agência terá, a princípio, onze

novos equipamentos e posteriormente
mais dois. Através dos quais o cliente
pode �sar os serviços de depósitos, sa

ques, saldos pagamentos entre outros,
evitando a tão indesejada fila.

Para o atendimento geral o número de
caixas continua o mesmo, apenas três.

Porém, cadeiras e um sistema de senhas
foram adicionados.

Geovane Francisco de 22 anos, enfren
tou quase uma hora, entre os dias 5 e 10

(intervalo de dias. em que o banco esta

mais movimentado). "Eu até faço os sa

ques no auto atendimento, más os depó
sitos e pagamentos, prefiro no próprio
caixa. E, se quero fazer isso nos caixas
tenho este direito. Mas não deveria espe
rar tanto na fila.", lamentou.

O mesmo caso aconteceu comVolni

Klaumann, :?l anos, que também aguar
dou pormais de uma hora na fila nos dias
de movimento. "Eu tive que esperar na
fila porque o que eu queria não podia
faze-lo no auto-atendimento", desabafou.

O gerente geral da Agência, José Abel
do Nascimento, explicou que com a agên
cia reformulada pretende-se auxiliar mais
os clientes tanto para dúvidas quanto para
os atendimentos. "As pessoas estão per
dendo o medo de usar o auto-atendimen
to. Já vi pessoas de mais idade como os

jovens, usando comumente os equipa-.
mentos", afirmou. É o caso de Gilmara
Viviane Wischnewsky de 18 anos que
tem conta na Caixa. E sempre utiliza os

caixas-rápidos. "Eu não perco tempo e

confio", comentou.

Por que o atraso?

Segundo o Gerente Geral. da Caixa
Econômica de Gaspar, José Abel, conta
que o atraso na re-inauguração aconteceu
por causa de problemas com as licitações.
E, acima de tudo, que "No início a agên-

Rua Prefeito Leopoldo Schrammt•.3
-"�,.,,:-� .. ,. . .,..., ... ,.�,b-.,,,..."'''''''''''''''''''''''-'''''''''''''--'':-'''''':-_ .... "'�:-,.,.:- . ..:1;..�.

Auto atendimento da nova agência pretende diminuir as filas
cia passaria apenas por uma reforma. Mas FGTS. Segundo o gerente geral, Abel,
veio a reestruturação padrão da caixa. "Há grandes problemas em relação a isso
Tive quemodificar muitas coisas", argu- porque há erros de cadastro de outros

mentou. bancos, erro de cadastros por causa dos

Reclamações nomes que não é culpa da caixa" expli-
Apesar das grandes filas, o que a Cai- cou. Para quem quiser fazer alguma re

xa Econômica Federal mais recebe recla- clamação a Caixa dispõe de um 0800 para
mações é em relação ao pagamento do este fim.

Macucos receberá água potável
A comunidade do bairro Macucos es

tará recebendo em breve abastecimento
de água potável, que será distribuída pela
SAMAE - Serviço AutônomoMunicipal
de Água e Esgoto.

Nesta comunidade, há anos os mora

dores reivindicam este serviço. Lá não
existe rede de água e a única possibilida
de que existia era utilizar a água da fon
te, que naturalmente tinha contaminação,
pois não recebia tratamento.

Desta forma será oferecido no prazo
de 90 dias água tratada para a região. Esta
é uma solicitação que os moradores fa
zem a mais de 50 anos, e foi.solicitada
também através do Orçamento

Participativo. "·É uma

vontade nossa (SAMAE) e
do prefeitomunicipal Cel
soZuchi", garanteWolnei
Francisco Líbero, diretor
doSAMAE.

O valor completo das
obras de perfuração do

poço tubular profundo e da

construção da estação de
tratamento e rede de dis

tribuição começaram esta

semana e o custo estima
do é de R$ 200 mil.

Com esta obra, será atendida pela
SAMAE, em tomo de 93% da população,
,ou seja todos recebendo água tratada.

Mais obras
Em 2003, a meta da SAMAE é cons

truir a estação de tratamento de água tam
bém no bairro Gaspar Alto, onde os bair

ros Gaspar Alto e Gaspar Alto Central,
nãomais estará consumindo água sem tra

tamento.

Líbero explica que a meta é até atin

gir em 200398% do município com água
tratada. "Primeiro será o Macucos e de

pois, no próximo .ano, será o Gaspar
Alto", informa.

CIRCUITO

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
Consultoria Técnica- Projetos Elétricos

ir (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n" 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

� BASE Informática
Financiamos em até 24 vezes

eM' 332-2171 I 332-9223
Rua Eurico Fontes, 30 - Sala 01 - Prédio do Ma!co

Voramos na campanha
publicitária ou no

candidato?

Quanto mais nos aproximamos das

eleições, mais somos bombardeados

por propagandas eleitorais de todos os

tipos: outdoors, panfletos, comerciais
na televisão e nas rádios, etc. Os can
didatos gastam fortunas nesta campa
nha de marketing e passamos de elei
tores para a função de clientes. Parece

que querem nos vender um produto:
aquele que mais nos seduzir, levare-
mos para casa, ou para Brasília...

-

É uma amostra muito clara do nos
so sistema capitalista. O dinheiro com

pra ótimos publicitários e muitas ho
ras de exposição ao público em redes
nacionais. As famosas pesquisas do
IBOPE variam de acordo com o de
sénvolvimento das campanhas. É cla
ro que roupas bonitas também são uma

grande estratégia.
Apesar disso tudo, devemos admi

tir que num país grande e heterogêneo
como o Brasil, é difícil fazer campa
nha política sem usar diretamente os

maiores meios de comunicação. Mas
quantos 'dos milhões de eleitores co

nhecem os seis candidatos à Presidên
cia da República? Os quatro nomes

principais estão na boca dos brasilei

ros, e os outros dois, por serem de par
tidos menores, quase não são conhe
cidos pelo povo.

Uma solução viável seria ajustar o
tempo das propagadas políticas gratui
tas. O sistema atual provoca um ciclo

vicioso, que só permite que sejam os

"grandes" aqueles que têm bastante re

presentação no Congresso. E os parti
dos de pouca representação parlamen
tar continuam no anonimato por não

serem conhecidos pelo eleitorado.
Ao final de toda essa guerra, aca

bamos elegendo os candidatos que
mais nos impressionaram com ima

gens bonitas e palavras esperançosas.
Porém, devemos nos proteger das pro
pagandas enganosas, porque neste

-ramo, os "Serviços de Atendimento ao

Consumidor" não costumam funcionar
muito bem ...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bombeiros atuando em Gaspar
o maior número de ocorrências dos bombeiro� são acidentes de trânsito

A pesar da inauguração oficial do Cor-
.

po de Bombeiros de Gaspar ter ocor-
rido em 31 de julho, os bombeiros já vi
nham prestando socorro desde o dia 10

de julho. Até o dia 12 deste mês já foram
registradas trinta e uma ocorrências.

Quase metade delas foram de aciden
tes de trânsito. Oito delas aconteceram

após a inauguração. Felizmente, as víti- .

masgeralmente tiveram ferimentos leves.
Muitas foram conduzidas para o Hospi
tal Nossa Senhora do Perpétuo Socorro.

Apenas dois casos de incêndio.
Dentre as ocorrências casos de embri

aguez, transportes de parturiente, pa
rada cardíaca e ataque epiléptico tam
bém foram registradas.

Trânsito
O Sargento Evandro, do Corpo de

Bombeiros de Gaspar acredita que a im

prudência e principalmente a pressa são

fatores que auxiliam nas grandes quanti
dades de acidentes. "As pessoas ,saem
corri pressa, em cima da hora ou atrasa

das e causam os acidentes", comentou.

Tumores em

palpebrais em eqüinos
São comuns os carcinomas primári

os de terceira pálpebra e os sarcóides,
estes se instalam primariamente de im

. plante subconjuntiva proveniente de
outras regiões do corpo.

Os carcinomas são observados como
massas vegetantes, que se projetam da

terceira pálpebra e podem invadir a re

gião retrobulbar. Possuem rápido cres

cimento e podem comprimir o globo
ocular para o fundo. Por outro lado, o
sarcóide palpebral é de crescimento re

lativamente lento e implantado abaixo
da conjuntiva palpebral.

Eventualmente podem aflorar a pele
com características ulcerativa e de co

loração avermelhada, sendo lisos e bri

lhantes.
A ressecção constitui o tratamento

eletivo, sendo menos problemáticas no

sarcóide devido á sua característica não

infiltrativa. Os carcinomas quase sem

pre recidivam devido á-dificuldade em

se retirar toda massa tumoral, a não ser

que ela esteja comprometendo apenas a

terceira pálpebra.

Desde a inauguração já ocorreram 31 atendimentos

Para combater à imprudência, os Bom- pelamento, explosão). É importante ve

beiras pretendem, a medida que houver rificar qual a situação do ferido (pulso,
uma melhor estruturação, dar palestras respiração). Caso precisar de salvamento
em escolas e empresas sobre imediato proceda com o mesmo. Mas

conscientização e primeiros-socorros. somente se tiver noção de primeiros-so-
corres, Evite aglomeração em tomo do

Um Ocorrência acidente, pois dificulta a chegada do sal
Caso ocorra algum acidente de trânsi- vamento. Enquanto alguém verifica a si

to, como em qualquer outra emergência, tuação, peça para alguém ir chamar os
o importante é manter a calma. Verificar Bombeiros dando o máximo de informa
se o acidentado está livre de perigo (atro- ções possíveis.

garantiu.
Quanto aos prejuízos que eventual

mente podem ter sido ocasionado com a

retenção desta ambulância, a Polícia Ro
doviária não soube dizer. O Jornal Metas

Ambulância retorna para o Estado

\

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1. a Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Depois de completar pouco mais de
dois meses, a ambulância que pertencia
ao Fundo Estadual da Saúde, que estava

apreendida no estacionamento da Polícia
Rodoviária Estadual de Gaspar, desde o

dia 02 de junho, foi liberada nesta última
sexta-feira, 09 de agosto.

Com multas girando em tomo de R$
4.300,00, foram devidamente licenciadas.
"O Fundo Estadual da Saúde apresentou
os documentos em dia e a ambulância foi

liberada", informou o Comandante da
-

Polícia Rodoviária de Gaspar, Valter
Miranda.

A maioria dessas multas foram
atuadas pelos radares eletrônicos, princi
palmente porque este tipo de trabalho
envolve velocidade abusiva em determi
nadas ocasiões.

O Comandante lembra, que a ambu
lância foi atuada como qualquer outro ve
ículo. "É um veículo comum e não tem

privilégios. Tem que estar em dia",

tentou contato com o Fundo Estadual da

.

Saúde, mas não conseguiu localizar res

ponsáveis sobre o assunto.

Assine e leia
o Jorna.l
Metas

332-1620

J Feijoada - Bingão .

, ..

Promoção do CDI Vovó Lica - Margem Esquerda
Data:"24 de agosto de 2002 - sába- . guido da apresentação das crianças do
do à noite CD!.
Local: Comunidade São Judas Ta- Logo após será servido a feijoada, o
deu sorteio do Bingão será às 22:00 ho-

'"
Início: 18:00 horas com culto, se:" raso

Venha prestigiar a nossa festa!
Haverá completo serviço de bar e cozinha, várias atrações para
as crianças como: pescaria, casa do porquinho e sacola surpresa.

Apoio: Jornal Metas
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

EDITAL DE CONTRIBUiÇÃO DE MELHORIA
N" 01/2002

A Prefeitura Municipal de Gaspar divulga pelo pre
sente Edital e na conformidade do disposto no artigo
276 do Código Tributário do Município (Lei n° 1.330/
91), para conhecimento do interessado e do público
em geral, o 'I.1emorial Descritivo do Projeto, Orçamento
do Custo da Obra e as Parcelas Devidas pelo Contri
buinte ANÉSIO DA SILVA, que não aderiu ao regime
de mutirão, conforme previu o artigo 9° da Lei n° 1.476/
93, do calçamento da Rua Manoel Bernardo da Sil
va, conforme descrito abaixo:

1 - MEMORIAL DESCRITIVO
Pavimentação com lajotas da Rua Manoel

Bernardo da Silva, correspondendo à área total de
9.530,06 m2, sendo que a Contribuição de Melhoria
se refere a 60,00 m2, cuja área faz frente à proprieda
de de ANÉSIO DA SILVA.

1.1 - Zona de Delimitação: A Contribuição de
Melhoria abrange o imóvel pertencente ao morador
acima referido, que possui testada para o trecho pa
vimentado.

1.2 - Fator de Absorção: Os imóveis localiza·
dos naquela Rua tiveram evidente valorização,
nela incluindo o imóvel acima especificado, que
não aderiu ao regime de mutirão e que foi valorl
zado e beneficiado no valor correspondente ao

custo da obra.

2 - ORÇAMENTO DO CUSTO DA OBRA
Fomecrnento de lajota de concreto, meio-fio de

concreto e mão de obra, ao custo de R$ 13,90 (treze
reais e noventa centavos) o metro quadrado.

3-PARCELA DEVIDA PELO CONTRIBUIENTE
ACIMA REFERIDO:

O valor da parcela é de R$ 834,00 (oitocentos e
trinta e quatro reais).

4 - NOTIFICAÇÃO
Fica o contribuinte ANÉSIO DA SILVA, notificado

para, querendo, no prazo de 30 (trinta) dias, a contar
da publicação deste edital, impugnar, junto a Secreta
ria de Finanças, qualquer dos elementos referidos no

presente.

5-LANÇAMENTO
Fica cientificado o contribuinte acima referido que,

após o prazo previsto no item 4 deste edital, a Prefeitu
ra efetuará o lançamento de ofício da contribuição de
melhoria.

Gaspar, 08 de Agosto de 2002.
Pedro Celso Zuchi
Prefeito Municipal

EDITAL DE CONTRIBUiÇÃO DE MELHORIA
N° 02/2002

A Prefeitura Municipal de Gaspar divulga pelo pre
sente Edital e na conformidade do disposto no artigo
276 do Código Tributário do Município (Lei n° 1.330/
91), para conhecimento do interessado e do público em
geral, o Memorial Descritivo do Projeto, Orçamento do
Custo da Obra, e a Parcela Devida pelo Contribuinte
Miquéias Cunhago, que não aderiu ao regime de
mutirão, conforme previa o artigo 9° da Lei n° 1.476/
93, do calçamento da Rua Carajás, conforme descrito
abaixo:

1 - MEMORIAL DESCRITIVO

Pavimentação com lajotas da Rua Carajás,
correspondendo à área total de 1.048,50 m2, sendo
que a Contribuição de Melhoria se refere apenas a

57,40 m2, cuja área faz frente à propriedade de
Miquéias Cunhago.

1.1 - Zona de Delimitação: A Contribuição de
Melhoria abrange o imóvel pertencente ao morador
Miquéias Cunhago, que possui testada para o tre
cho pavimentado.

1.2 - Fator de Absorção: Os imóveis localiza
dos naquela Rua tiveram evidente valorização,
nela incluindo o imóvel acima especificado, que
não aderiu ao regime de mutirão, e que foi benefí
ciado e valorizado no valor correspondente ao

custo da obra.

2 - ORÇAMENTO DO CUSTO DA OBRA
Fornecimento de lajota de concreto, meio-fio de

concreto e mão de obra, ao custo de R$ 13,90 (treze
reais e noventa centavos) o metro quatro.

3 - PARCELA DEVIDA PELO CONTRIBUIENTE
MIQUÉIAS CUNHAGO

R$ 797,86 (setecentos e noventa e sete reais e

oitenta e seis centavos).

4 - NOTIFICAÇÃO
Fica o contribuinte Miquéias Cunhago notifica

do para, querendo, no prazo de 30 (trinta) dias, a con
tar da publicação deste edital, impugnar, junto a Se
cretaria de Finanças, qualquer dos elementos referi
dos no presente.

5 - LANÇAMENTq
Fica cientificado o contribuinte acima referido que,

após o prazo previsto no item 4 deste edital, a Prefei
tura efetuará o lançamento de ofício da contribuição
de melhoria.

Gaspar, 08 de agosto de 2002.
Pedro Celso Zuchi
Prefeito Municipal

Assine e leia o

.Jornal Metas 332-1620

Chevette DL 89 Marrom G
Escort GL 1.6 88 ' Branco A
Elba CSL 1.6 Completa 93 Prata A
ElbaS 89 Verde A
Ford Cargo 814 97 Branco D
Fiorino Furgão Porta Lateral 97 Branco G
Gal 4 portas G III 2000 Branco G
Gal MI 16 V Limp. Des. Tras. Aq. 98 Verde G
GofGL Compl. + rodas 15 96 Bege G
Gol 1000 I Ar.Dir. 96 Vermelho G
Gal MI Limp. Des. Tras.Aq. 97 Cinza G
GolfGL Trio + Rodas 95 Vermelho G
Hyundai Accentla 95 Vermelho G
Pálio EDX Completo 99 Cinza Estil G
Pálio EDX comp. 97 Prata G
Parati CL 1.8 Rodas de Liga 91 Branco G
Pick Up Corsa GL Comp+Ar 99 Bordo G
Ranger XLT 4 P Comp+Acessórios 2001' Preto D
Ranger XL Compl + Couro 6cc 97 Branca G
Sportage Compl+couro 97 Azul D
Tempra completo 8 V 95 Azul G
Uno S 1.3 89 Bege A
Uno Turbo rs Completo 96 Preto G
Vectra GLS completo 95 Branco G

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

••••••••••••••••••••••••••H ••••••••• H •••••••__

....
_ ••••••••• H ••• H •• • ••

Modelo/Ano Entrada . 24x Valor
fixas à Vista

CG 125Titan 95 300,00 145,59 2.100,00
96 300,00 159,39 2.300,00
97 300,00 15637 2.500,00
98 400,00 162,60 2,700,00
99 40000 18129 1000 illLJ

, 0_O(F)__40_0,_00�__182,40 1100,00
OO(KS) 500,00 188,46 3.300,00
.00 500,00 206,64' 1600,00
OI (KS) 500,00 206,64 1600,00
OI (ES) 500,00 224,82 1900,00 ,I02 500,00 255,12 4.400,00

YBR 125 S, Part !Km 500,00 230,88 4,000,00 '.1YBR 125 C. Parto OKm 500,00 264,21 4.550,00
DREAM 100 98-4õõ,õOTI5,74 2.000,00 J
HONDABlZ 99 400,00 1 8,83 2.800,00 .,

=(MATO) :: ,._-�:���:�� I
KX250cc 5,Q1lõ,1JO

I-'C=G 8L.__. lJOO,OO
94 300,00 124,89 1.900,00CGTODAY

s: Os preços acima relaciona os,

podem sofrer alteração conforme taxa de juros
no mercado.

... "Eone: 332'-0507
RuaMáriO'Wam:Uita·:Gentro - Gaspar

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE· CASAS
Bela Yista- Alvenaria com l40,00m2- 03 dormitórios, Rua Chile- R$ 40 mil;
· Alvenaria com 336,00m2.· 02 pisos· 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70m2- Rua Anfilóquio Nunes Píres , R$ 122 mil;
· Alvenaria- 02 pisos· com l44,00m2 + alvenaria com 70,00m2, Rua Tubarão- R$ 22 mil;
Centra- Alvenaria com I 95.00m2 . semi-acabada- 04 dormitórios, sendo OI suüe - Rua Narcizo Poffo . R$ 62 mil;
· Apartamento (novo) com 235,00m2 03 dormitórios, sendo OI suíte, Rua Sete de Setembro- R$ 130 mil;
Cojocíaba- Alvenaria com l55,00m2- 04 dormitérios . Rua Dr. Nereu Ramos, R$ 60mil;
- Alvenaria com IOO,OOm2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70,OOm2 - 01 dormitórios - Rua José Lanznaster - R$
45 mil;
· Alvenaria com 96,00m2 04 dormitórios, Rua Inês Baron . R$ 25 mil;
, Alvenaria 02 pisos com 252,00m2- semi acabada- Rua Frei Canizio· R$ 45 mil;
- Alvenaria com 49,00 m2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento Gasparense - R$ 27 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 60,25m2 - nova - 02 dormitórios, sendo 01 suíte - Loteamento Gaspar - R$ 30 mil. Aceita financiamento;
· Prédio residêncial . 02 pavimentos· terreno com 920,00m2- Rua Dr. Nereu Ramos, próximo centro- R$ 90 mil;
Figneira . Mista com 85.00m2- 03 dormitórios, Rua José Mondini . R$ 22 mil;
· Prédio de alvenaria- 02 pisos· sala comercial com I 68,00m2 + 02 apartamentos com 98,00m2 cada- Rua Anfilóqui Nunes Pires· R$
l50nmil;

· Alvenaria com U2,00 m2 . 03 dorrnltérios - Rua Cerena Delandréa . R$ 27 mil;
· Alvenaria com 95.60 m2 . 03 dormitórios· Rua Manoel Bernardes da Silva> R$ 20 mil + financiamento.
· Alvenaria -02 pisos· com 3l2,00m2 . 05 dormitórios· Rua Anfil6quio Nunes Pires . R$ 80 mil;
Gasparinho, Alvenaria com 120,00m2- 02 dormitórios· Rua Gelásio Bernz· Próx, do Centro, R$ 26 mil;
Ilhota- Sítio com 85.000,00m2 + casa de alvenaria- 02 pisos· com 612,00m2 + 05 lagoas e outras instalações- tudo em ótimo estado de
conservação- tipo pesque-pague - R$ 250 mil;

.

Margem Esquerda - Alvenaria com 255.00m2- 03 dormitórios· piscina- Rua Francisco Lenfers . R$ 70 mil;
· Alvenaria com 248,00m2- 02 dormitôrios - Móveis sob medida- piscina- Rua Rodolfo Ghunter- R$ 80 mil;
· Alvenaria com l40,00m2 + terreno com 932.45m2- 03 dormitórios, Rua Pedro Simon· R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
Poço Grande - Alvenaria com 125,00m2; 03 dormitórios, sendo OI suíte + casa alvenaria com 66,00m2, sendo OI suíte . Rua HenriqueThon. R$ 65 mil;
B. Santa Terezíaha- Alvenaria com 111,IOm2- 02 dormitórios - Rua Jacob Junkes· R$ 14 mil + financiamento;
· Alvenaria com 105,00m2- 02 dormitórios > Rua Joaquim Silvino da Cunha- R$ 60 mil;
· Alvenaria com 130,00m2 . 02 dormitórios, Rua Alexandre Amorim da Silva, R$ 22 mil;
· Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00rn2- terreno com 2:088,OOm2 . Rua Jacob Junkes· R$ 65 mil;
c. Alvenaria com 96,00m2 . 02 dormítérios- Rodovia Ivo Silveira- R$ 38 mil;

· Alvenaria com 120,00m2- 03 dormitórios, Rua Canelinba- R$ 25 mil;
· Alvenaria com 200,OOm2,. 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Joaquim Silvino da Cunha- R$ 55 mil;
B. Sete de Setembro- Alvenaria com 135,00m2- 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) . Rua Oricntc - R$ 50 mil.
· Alvenaria com 31O,00m2- 02 pisos- 04 dormitórios, sendo OI suíte- Rua Angelina Molter· R$ 37 mil;
· Galpão com 308,00m2- Rua Oriente- R$ 37 mil;

VENDE - TERRENOS
Bela Yísta > Rua Bernardino A. Souza com 435.00m2- R$ 15 mil;
-Rua Anfil6quio Nunes Pires- ao lado do Paraíso dos Pôneis· com 2.589.70m2- R$ 65 mil;
· Rua Bolívia- Lot, Mirante dop Vale com 312,50 m2- R$ 8 mil;
Figneira· Rua Anfil6quio Nunes Pires com 408, 10m2- R$ 30 mil;
Gasparfnhe - Rua Monte Carla· próximo ao centro- com 1.240,79 rn2. R$ 40 mil;
· Sitio com 66.000,OOm2 + casa de alvenaria, lagoa- Rua João Matias Zimmermann . R$ 66 mil;
Rua Davi Bonetti . próx, Hotel Pazzenda- 7.000;OOm2 + casa, galpão, 08 lagoas· pesque-pague- R$ 55 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;
-Loteamento Esperança= vários ]otes com financiamento direto;
· BR 470 : Fundos - com 1.3000,00m2 . R$ 25 mil;
· Rua Norma Mônica Sabei· Fundos > 1.698,03m2, R$ 35 mil;
· Rua Lagoa Vermelha com 565,50m2- R$ 12 mil;
· Rua Pedro Bonifácio Sabei com 300.00m2 . R$ lO mil;
Centra- Loteamento São Pedro com 421, II m2 . R$ 17 mil;
Morro do Same com 969,72m2 + casa mista- R$ 65 mil;
Rua ltajaf com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 dormitórios· R$ 42 mil. Aceita carro ou apartamento em ltapema.B. Santa Terezinha . Loteamento Denisc - Rua Santa Cecília com 350,00 m2- R$ 7 mil;
Coloninha -Rua Sílvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 9 mil;
· Rua Arnoldo Koch com 461,46m2' R$ 15 mil;
· Loteamento Gasparense- vários lotes de R$ 10,000,00 até R$ 13.000.00 com financiamento direto em até 60 meses.
· Rua Olga Bohn com 480,74m2- R$ 10 mil. Com financiamento;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397.00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vende-se - Camionete S 10 -

diesel - branca, ano 97, ro
das esportivas, estendida,
completa. Inf. 332-2649 ou

9973-6359 com Jean Carlos.

PREFEITURAMUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de Precos N° 63/2002

OBJETO: seleção e contratação de empresa p/aquisição de pneus.
ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: contendo os docu

mentos de habilitação e a proposta DIA - 26/08/2002 às 09:00 horas.
Os interessados poderão obter a íntegra do edital, diariamente no ho
rário de expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura Muni

cipal, ao preço de R$ 20,00 (vinte reais).
Gaspar (SC), em 09 de agosto de 2002.

. Veículos

Automóveis

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Sônia.

FINANCIAMOS,
c

SEUCARRO
, ,

P O R T A R I A N° 089 de 05/08/2002.
NOMEIA COMISSÃO SINDICANTE

O Excelentíssimo Senhor, Prefeito Municipal, Pedro Celso Zuchi,
no uso de suas atribuições legais contidas na Lei Orgânica do Municí

pio e no artigo 173 e seguintes do Estatuto dos Servidores Públicos

Municipais de Gaspar, .

RESOLVE:

Artigo 1° - Designar as servidoras efetivas, Mara lúcia Koerich

Spengler, ocupante do cargo de professora, Nível DOC- III - 8, So

lange Reinert Eufrásio, ocupante do cargo de professora, Nível DOC-
1-8, Alcinda de Jesus Nogueira Müller, ocupante do cargo de profes
sora DOC - I -8, para soh a Presidência da primeira, integrarem a

Comissão Sindicante destinada a apurar as responsabilidades no

acidente de trânsito, com o automóvel Voyage, placa MAM5158, de
propriedade deste Município de Gaspar, ocorrido em 11/07/02, à vista
do que consta no Ofício n° 245/2002, datado de 26 de julho de 2002,
emitido pela Secretária de Saúde e Assistência Social, que fica fazen
do parte integrante desta Portaria.

Artigo 2° - O prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão de
Sindicância será de 30 (trinta) dias, a partir da data de publicação des
ta Portaria, podendo ser prorrogado por igual prazo, a pedido da Co
missão.

Artigo 3° - Os servidores designados para participar da Comissão
de Sindicância, ficam dispensados de suas atividades normais, nos
dias de coleta de provas em geral, bem como para composição do
relatório final.

Artigo 4° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, em 05 de agosto de 2002.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

Anuncie
no

Jornal
. Metas
332-1620

Ex: Corsa 94 R$ 368 + 62
x R$ 144,62

Uno 90 R$ 225 + 62 x R$
88,20

Gol MI 4 p. 99 R$ 637 +

62 x R$ 249,64 (047)
369-4745 - 91132594

(cons. n. cont.)

Vende-se

TV CANÇÃO NOVA
PARABÓLICA:

Polarização Vertical .: Frequência 1084

100% Evangelização

www.cancaonova.com

VENDE-SE

..1121_.'11,

Imóvel/Aluguel

Gol GL 1.8 ano 88, cor
branca, com rodas binno
insulfilm impecável. Valor
R$ 6.000,00. Aceito pro

posta. Inf .. 397-0551 ou

332-6663.

Variant, ano 74, bege, gaso- Vende-se - XL 250R, super
lina. Valor a combinar. Inf. inteira, ano 84, motor novo.
332-5922 com Paulo ou Inf: 397-0651 após às 14:00

Vende-se - Camionete Peu

geot modelo 96, com ar e mo

tor novo e na garantia. Inf.
332-2448 com Vaimor.

Vende-se - Corsa MFPI

96,1.0, branco, com aros de

liga leve e para-choque da cor
do veículo. Em ótimo estado.
Inf. 332-3872, somente a noi

te, ou 9123-7230 com Mara.

Motos

Vende-se DT 200, ano 94

pronts, para trilha. Valor R$
2.500,00. Inf. 332-2649 ou

9973-6359 com Jean.

horas com Beta.

Abre vagas para
todas as fases de
",O à 6 anos.

Localizada na
Rua José Mondini -

Águas Negras.
Inf. com Janice pelo
fone 332-9507.

CRECHE
DOMICILIAR

TIAJANICE

Vendo - Terreno

Vendo - Sítio com 7 mil m2

c!L terras contendo uma casa

mista de 15Qm2, localizada na
BR-470 - Km35, Belchior
Baixo - Gaspar. Inf. 339-2073
com José.

Vendo - Imóvel

VENDE-SE c

Uma casa E!.; madeira e uma

casa semi-acabada de ma

terial, localizada no bairro
São Pedro, na rua Augusto
dos Santos, 91. Inf. 397-
1349 ou 9112-4158 com

Antônio.

Troca-se - uma casa na cida

de de Itajaí por uma em

Gaspar, ou vende-se. Inf.
9997-7874 com Valdeci.

VENDE-SE

Casa de alvenaria medin
do 143m2, toda mudada,
livre de enchente, próx. ao
centro, com rua calçada.
Inf. 332-3370

Aluga-se
-------------------

ALUGA-SE

Ótima casa de 'aivenaria na

rua Niterói, 53 Mar. Esq.
próximo ao Colégio Môni
ca Sabel, com área de 135
m2, três quartos sendo 01

suíte', cozinha, duas salas

amplas, lavação, garagem,
antena parabólica, rua cal

çada, livre de enchentes.
Inf. (47) 332-0310/9975-
7540,

�tt1.�

. Te"GPlru.
Jea,Wd'DS

enotidas.

terra

ALUGA-SE

S ai as comerciais rua

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas

novas, com ótimo acaba

mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47) 332-0310/9975-7540

Aluga-se - Apartamento, com
1 quarto, localizado no bair
ro Santa Terezinha. Inf. 332-
0424 com Wilson.

Aluga-se � Galpão com dois

pisos, medindo 800m2, em
fase de construção. Localiza
do próximo à Associação da

Lince. Inf. 332-2649 ou 9973-
6359 com Jean.

Aluga-se
Apartamento no bairro San
ta Terezinha com 2 quartos,
sala, cozinha e banheiro.
Valor R$ 200,00. Inf. 332-
2979 ou 9991-4179.

Aluga-se - Um apartamento
com um dormitório na Rua

Mato Grosso, 155, Bairro
Sete de Setembro. Inf. 332-
0662 ou 332-1474 com Célia

ou Sheila ..

'Aluga-se - Uma kitinete tom

garagem, na Rua Manoel
Bittencourt 225, em frente ao

Colégio Frei Godofredo, no
bairro Sete de Setembro. Inf.
332-0662 ou 332-1474 com

Célia. ou Sheila.

Aluga-se - Duas kitinetes no

Bairro Sete de Setembro. Rua
Monte Castelo, 85. Inf. 332-
2515 ou 9118-7955 com

Olívia .

Fone: 332-3527
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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8icicross vence em Jaraguá
A equipe gasparense depois de estar representada no mundial de bicicross volta bem para o estadual

Riffel confirmou o favoritismo e 39 anos, Beto Wenske manteve a 23 co- A delegação gasparense contou com
venceu as três baterias que dispu- locação do estadual a ficar com a 23 colo- o apoio da Fundação Municipal de Es-
tou. Na última semana Rodrigo foi cação da prova. portes de Gaspar.
homenageado pela Câmara dos
Vereadores de Gaspar e pela Fe

deração Catarinense de Bicicross
pela 43 colocação obtida no Mun
dial de Bicicross realizado em ju
lho na cidade de Paulínea(SP). Na
oportunidade Rodrigo foi aclama
do como o piloto revelação do ano
no bicicross brasileiro.

Ainda na categoria Boys 6
anos, o piloto Leandro Santos fi
cou com a e colocação da etapa

do estadual.
Na categoria 7 anos, Lucas dos San

teis ficou com o 40 lugar e Diogo Cecom
com a 63 posição.

Nacategoria10 anos o piloto Geovane
dos Santos não obteve classificação para
a final, o mesmo aconteceu com José
Eduardo Reinert na categoria 12 anos.

...---------------------� No naipe feminino, as

atletas gasparenses' Camila
Cecom estreante na compe
tição ficou com o 40 lugar,
enquanto Cristina Pereira
ficou com a 63 colocação.

, Júnior Pereira, ficou com
o 20 lugar na categoria
Expert 19+, e continua com
a 23 colocação na classifica
ção geral do estadual.

Na categoriaCruizer 35/

Equipe gasparense

A equipe da Associação Gasparense
de Bicicross conquistou bons resul

tados na 33 etapa do Campeonato Esta
dual da modalidade realizado na cidade
de Jaraguá do Sul no último final de se

mana. Dos 12 pilotos que integraram a

equipe gasparense, 8 subiram ao podium.-
Pela categoria Boys 6 anos, Rodrigo

Lavação em geral e
polimento

Buscamos e entregamos
seu veículo no local

Não fechamos para o almoço
fone: 9123-3768

Av. das Comunidades, 241 (ao lado da Paradise) Centro

1 O Motofestival de Gaspar
o engenho São Vicente, localizado no

Gaspar Alto realizou no último final de
semana, o 10 Motofestival.

O evento reuniu profissionais das duas
rodas, motoboys, mototaxistas e apaixo
nados por motos de toda a região

Foram realizadas várias provas, tais
como pau de sebo, pega porco, prova de
triall e corrida lenta, moto ball e declara
ção ao bode.

Além das competições, o público pode
acompanhar no sábado e domingo, show
com a BandaMEIOSE e show de Mano-
bras Radicais Duas Rodas "Anti-Queda".

Confira os resultados das provas:
Categoria Motoboll
10 Beco
20 Beco Bluinenau
3 o Galera do Morro
Categoria Corrida Lenta
10 Laure Beco
20 Douglas Tranca Trilha
3 o Pepa Tranca Trilha

Categoria Pega Porco
10 Capí Tranca Trilha
20 Neto Tranca Trilha
30 Rafa Tranca Trilha

Categoria Triall
10 Douglas Tranca Trilha
20 Sílvio (Juninho) Tranca Trilha
30 Boy
Categoria Declaração ao Bode
1 ° Oié

NSPORTES
CiU,'RBA III LTDA

,,��.�fjJjJf]a��crm!líjmEI!J
Juliano - Fone 9969-1824
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DOI�roOUE� Ciro/Jacó continua invicto no suíço
A próxima rodada da competiçãodefine as últimas vagas para a próxima fase

Desculpas ao leitor
Antes de fechar edição da se

mana passada telefonei para o

presidente da Liga, Miro Sálvio

para confirmar a rodada da Taça
Rio Itajaí-Açu para o último do

mingo, pois pensei que por ser

comemorado os Dia dos Pais

pudesse ser transferida. O mes

mo me garantiu que a rodada se

ria realizada. Infelizmente a ro

dada foi transferida! Motivo: Dia
dos Pais.

Rio Itajaí-Açu
Neste domingo, a partir das

14:30horas, Sociedade Gas

parinho e Floresta no campo do

Gasparinho, e Tamandaré e Bela
Vista na Lagoa. Os jogos defini
rão os dois finalistas da TaçaRio "

Itajaí-Açu. Isto se não mudarem
o horário ou o dia de novo.

A equipe Ciro/Jacó venceu

mais uma pela 2a rodada da
2a fase do 3° CampeonatoMuni
cipal de Futebol Suíço de

Gaspar.
Jogando contra o Ouro Ver

de, a equipe comandada pelo téc
nico Ciro, venceu a partida pelo
placar de 2 a O.

Para o treinador o sucesso de
uma boa campanha se dá na hora
de formar a equipe, "Você tem

que escolher os jogadores certos
para as determinadas posições",
avalia Ciro.

No outro jogo da rodada no

campo do Ferroviário, o Cruzei-

ro do Vale sofreu sua segunda
derrota na fase, e acabou com as

chances de classificação. A der
rota foi para o Est. Bimo pelo
placar de 2 a 1.

Com o resultado da rodada,
Ciro/Jacó e Est. Birno garantiram
vaga para a próxima fase da com
petição.

.

No campo da Sociedade
Macucos, a equipe da Maq. Ed
son venceu a Círculo S/A pelo
placar de 1 a O. No jogo de fun
do, Antenas Nacional assumiu a

liderança do grupo ao empatar
em 1 a l , com o Arsenal.

Na rodada realizada no cam-

Incompetente ou mal lntencl
onado?

A Liga Blumenauense de Fu
tebol deveria acompanhar a

atuação de seus árbitros, para
fazer uma avaliação e urgente
mente uma reciclagem. O res

ponsável pela partida na catego
ria juvenil, entre as equipes da

. CEFAT e Camboríu no último

domingo pelo Campeonato Re

gional dos Pequenitos, foi muito
mal. Não tem como não fazer a

pergunta acima. É lamentável.

Bom demais
O Tupi que não se deu bem

no profissional, vem obtendo
bons resultados no trabalho de
base. O clube está disputando to
das as categorias do Campeona
toRegional dos Pequenitos e está
na semifrnal de todas' elas. Nes
te sábado e domingo vá até o

Carlos Barbosa Fontes e confi
ra.

Veteranos
O Tamandaré foi àBlumenau

e venceu o Grêmio pelo placar
de 3 a 2. O 7 de Setembro foi à
llhota e empatou com o CEPEL
em 1 gol. O Clube SêniorGaspar
jogou em casa e perdeu por 3 a 2

para oMarselhesa de Canelinha.

O Bela Vista Country Club
realizará no próximo Sábado, às
16:00 horas, a Corrida Country.

As provas do masculino te
rão o percurso de 15 mil metros,
e no feminino 10 mil metros.

A corrida para os adultos é
aberta à comunidade, e será re
alizada nas dependências do
clube.

A premiação será feita do 1 °

ao 5° lugar na classificação ge
ral, e do 1 ° ao 3° lugar por cate
gorias.

Os vencedores receberão
medalhas como premiação.

A inscrição é gratuita e po-

derá ser feita até 30 �nutos an
tes do início da corrida.

Ranking Infantil

Crianças poderão
participar da corrida

Nomesmo dia, será realiza
da a categoria infantil, para as

sociados do clube.
As provas terão início às

14:30horas.
A inscrição poderá ser feita

até 30 minutos antes da prova.
Haverá medalha de partici

pação e premiação até,o 3° co
locado por categoria.

5 a 7 anos 100 metros -

8 a 10 anos 200 metros -

1'1 a 13 1.040 metros -

Infantil

Infanto

Juvenil

332-0783
332-1200

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: 111mass@terra.com.br
---Fone: 397-1069---�··"=,-- .. ······· ···· ·

Rádio Sentinela do Vale

po do Marcelo Poffo,
Malhas Isensee garantiu
classificação ao derrotar
o Kiko Confecções pelo
placar de 4 a O. No outro

jogo da rodada Frios
Schmitt derrotou o Clu
be Amigos da Figueira
por 5 a 2.
O. supermercado

Amigão derrotou o Vaca
Louca por- 4 a 1, e

Scorpions e FWG fica
ram no empate sem gols.

Na Sociedade União,
Juventude Alternativa
derrotou o Corri. Peças
MS por 2 a O, enquanto Ciro/Jacó de MazoototC) garantiu vaga

O Areias Schramm, foi antecipada na próxima fase.
derrotado pela Creche Recanto Neste sábado acontece a últi-
Feliz pelo placar de 1 a O. ma rodada da 2a fase da compe-

Na Sociedade Belchior, Sup. tição, onde serão definidas as

José Stanke garantiu classifica- últimas vagas para a etapa se

ção ao vencer o J.D. Produções guinte.
por 4 a 1, e a equipe Bretzke der- Os jogos iniciam às 14:45ho-
rotou o Enovelar por 5 a 2. raso

Gaspar promove 60 Etapa de

Campeonato de Parapente
Neste sábado e domingo, pi

lotos de todo país se reúnem em
"

Gaspar para a 6a Etapa do Cam

peonato de Parapente de Gaspar.
O evento é uma promoção do

Clube de Parapente do Vale, Pre
feitura Municipal de Gaspar e

Federação Catarinense de Vôo
Livre.

As provas terão início às 11
horas da amanhã de sábado se

estendendo por todo o dia. No

domingo as provas reiniciam no

mesmo horário. Entre as novida
des para esta edição, o clube de

Parapente ampliou a área de de

colagem gramada, melhorando a

infra-estrutura do local, amplian
do estacionamento, sanitários e

local para alimentação;
Além das competições, have

rá no local instrutores disponí
veis para realização de saltos du
plos, com o público mais cora

joso. O local dispõem, de restau
rantee lanchonete para. atender
ao público.

O acesso para as áreas de de

colagem e pouso, se dá pela Ro
dovia Ivo Silveira, próximo a

Plasvale. Maiores informações
do evento passem ser obtidas
através do telefone 9985-9375,
com Gilmar Gonçalves.

trico - Hidráulico -

s e .Ferramentas.

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.
www.braznet.com.br/sentinela

na INTERNET
Dicas de Sites Interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora
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Tupi está nas semifinais do Regional
o bom trabalho desenvolvido nas escolinhas do Tupi garantiram as equipes nas semifinais

do o Tupi venceu o Itajaí E.C. por WO logo aos cinco minutos de partida, atra-
na abertura da rodada. vés de Luis.

fez o quarto gol do Tupi.
Depois de estar vencendo o jogo pelo

placar de 4 a O, o Tupi relaxou, e permi
tiu o gol do adversário em uma falha da

defesa.

Para Tiago, goleiro da equipe, a

desatenção foi a causa do gol, "A equipe
relaxou e ficou desatenta, por isso leva

mos o gol", conclui Tiago.
Celso Nicodemos, acredita que. sua

equipe tenha se encontrado definitiva

mente, "A equipe vem se apresentando
muito bem , a união do grupo tem sido
fundamental para as conquistas", avalia
Celso.

No próximo sábado e domingo, o Tupi
sedia as semifinais da competição.

A equipe de Itajaí se apresentou com

número inferior ao permitido para inici
ar a partida, o que deu a vitória para o

Tupi por 1 a O.
O técnico Celso Nicodemos lamentou

a ausência do adversário, e já pensa nas

semifinais da competição, "Infelizmente
gostaríamos de ter ganho jogando, mas
vamos adiante", complementa Celso.

Na categoria infantil, o Tupi confir
mou a boa fase e' derrotou a equipe do
União Navegantes pelo placar de 4 a O.
Celso Nicodemos, demonstrou muito en
tusiasmo com a vitória de sua equipe, "A
equipe infantil é a sensação da competi
ção, e acredito que temos grandes condi
ções de' chegar a final da competição",
avalia o treinador.

Para encerrar a rodada de domingo,o
Tupi entrou em campo com a categoria
Juvenil.

Sem se acertar em campo, a equipe
encontrou dificuldades diante da equipe
doW.S. de Timbó, mas devido a boa cam

panha na competição garantiu vaga parél
a semifinal ao empatar sem gols.,

Na avaliação do treinador, a equipe
não fez uma boa partida, "Não nos apre
sentamos bem, mas conquistamos a vaga
para a semifinal", para Celso, a semana

será de muito trabalho para a equipe,
"Vamos fazer algumas modificações para
o jogo de sábado", conclui Celso.

Os jogos reiniciaram no domingo; às
08:30horas, e o Tupi fez o jogo de encer
ramento às 15 horas na categoria mirim,
diante da equipe do Itajaí E.C..

Em um jogo empolgante e recheado
de bons lances,' o Tupi abriu o marcador

Jogando bem mais tranqüilo e apre
sentando bom futebol, a equipe
gasparense ampliou o marcador com gol
de Ivan ainda no primeiro tempo.

O gol mais comemorado veio no se

gundo tempo, depois da cobrança de es

canteio, Rafael de cabeça fez o terceiro

gol do Tupi. Parao zagueiro Rafael, o
gol, foi muito importante e veio em boa

hora, "Depois de muitos gols perdidos
durante a competição, fazer gol em um

jogo decisivo é muito importante", ava
lia o jogador.

O Tupi ampliou com Olinger, que de
pois de uma cobrança de falta, de cabeça

Sábado
14:00 h Pré-mirim Dente de Leite X CEFAT
15:00 h Mirim Dente de Leite X Meninos de Ouro
16:15 h Mirim C. A. Tupi , X CEFAT
17:15 h Infantil C. A. Tupi X Brusque F.c.

•. Domingo
09:00 h Pré-mirim C. A. Tupi X Guabiruba
10:15 h Infantil Camboriú X Guabiruba
11:30 h Juvenil ' Camboriú X Baln. Camboriú
13:30 h Juvenil c.x. Tupi X Itajaí E.C.

�
& '----'....-------
Rafael foi um dos destaques no mirim.

As
escolinhas do Clube Atlético Tupi

garantiram vaga nas semifinais do

III Campeonato Regional dos Pequenitos,
nas categorias Pré-Mirim, Mirim, Infan
til e Juvenil.

As quartas de finais foram realizadas
'no último final de semana, no Estádio
Carlos Barbosa Fontes' reunindo as equi
pes do Itajaí E.C., Guabiruba E.C., Den
te de Leite de Jaraguá do Sul, Seaguell,
Camboriú E.C., Balneário de Camboriú,
Meninos de Ouro, CEFAT, união

Navegantes, Brusque F.c., W.S. de
Timbó e a equipe do Clube Atlético Tupi.

Os jogos iniciaram no sábado, quan-

Osnildo comanda a Associação das Escolinhas
antes de for- 11F'c;;-------��m&0I

mar o atle

ta".
A Asso

ciação conta
com 15
escolinhas

associadas,
e 11 municí

pIOS.

Segundo
o presiden-
te, o 'Cam- Ex-jogador, Osnildo
peonato Re-: comanda a ACEF

gional dos Pequenitos, que começou com
6 equipes na primeira edição, 9 equipes
na segunda, este ano conta com 15 equi
pes participantes, e é hoje a maior com
petição de futebol menor do sul do país",
segundo Osnildo o interesse de muitos
clubes do estado deve aumentar o núme-

Ex-jogador de futebol, Osnildo
Kistner jogou no Clube Atlético Tupi no
ano de 1988, passou pelo Paissandu de

Brusque , jogou por 2 anos na África do
Sul e 5 anos em Portugal.

Organizador desde a primeira edição
do CampeonatoRegional dos Pequenitos,
Taça Cestão, Osnildo é coordenador das
escolinhas de futebol do Brusque E.c. e
presidente da ACEF- Associação
Catarinense das Escolinhas de Futebol,
segundo o dirigente a Associação foi cri
ada para dar apoio e sustentação ao tra

balho das escolinhas em nossa região, "Já
firmamos convênios com o CREF- Con
selho Regional de Educação Física e com

a Furb através do curso de Psicologia,que
vem desenvolvendo um trabalho junto
com as equipes afiliadas, afim de promo
ver a .integração social dos atletas.

Para Osnildo, o trabalho de escolinhas

O piloto Jhonatan Batista encerrou

com bom resultado o Campeonato Brasi
leiro de Motocross.

Disputando a última etapa na cidade
de Santos(SP), o gasparense ficou com a

6a colocação da prova.
Com o 3° tempo na fasede classifica

ção, Jhonatan fez uma boa corrida, tra
vando uma luta pela sa posição com o

piloto catarinense JoãoMarronzinho, fal
tando 2 voltas para o final da prova,
Jhonatan foi ultrapassado ficando com o

6° lugar.
Na classificação geral, o gasparense

ficou com a l l" colocação, resultado abai-

xo do esperado pelo'piloto. "Iniciei a tem
porada com muitos problemas na moto,
e agora comecei a acertar", avalia o pilo
to.

Napróxima semana, o piloto estréia
no Brasileiro de Supercross na cidade de
Botucatu (SP).

Para a competição do Supercross,
Jhonatan espera fazer uma temporada
bem melhor, "A vantagem é que vou co

meçar com a temporada com uma moto

nova", avalia o piloto.
Jhonatan espera terminar o campeo

nato de Supercorss entre os dez primei
ros do país.

antes de tudo é um trabalho social; "Nos- ro de participantes para a próxima edi
sa preocupação é a de formar o cidadão ção.
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